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Riceve su appuntamento

Care concittadine e cari concittadini,
sono ormai quasi trascorsi cinque anni 

dalle elezioni del maggio 2019 con le quali 
ci avete concesso la fiducia e l’incarico di 

amministrare il nostro paese. Successivamente 
uscimmo con il nostro “Notiziario” di presentazione. 

Ora siamo giunti quasi alla fine del quinquennio, ed è 
arrivato il momento di tirare le somme e rendere conto del 
nostro lavoro.
Non sono stati anni facili, la nostra memoria tende 
a nascondere e relegare in un angolo lontano gli 
avvenimenti che consideriamo negativi. Quasi non ci 
ricordiamo più dei due anni trascorsi in compagnia del 
Covid-19: dei lutti, del lockdown, delle sedute vaccinali, 
delle limitazioni alle nostre libertà e alle nostre attività che 
hanno caratterizzato quel nefasto periodo. Due anni che 
ci hanno visti impegnati più a “sopravvivere” piuttosto che 
a programmare e lavorare per prospettive future (i più 
pessimisti pensavano che nemmeno ci sarebbe stato un 
futuro). Ma con l’aiuto fondamentale della scienza e di un 
vaccino ottenuto in tempi record, la volontà di resistere e 
andare avanti ci ha fatto superare ogni difficoltà e riavviato 
la ripresa economica e sociale.
La ripresa economica, pur con mille fatiche e molti punti 
di domanda, sembra si stia avviando, mentre quella 
sociale stenta ancora. Anche se molta parte dei fondi 
del PNRR è proprio orientata alla rigenerazione urbana 
e alla coesione sociale, perché non ci può essere ripresa 
economica senza equilibrio e giustizia sociale.

Quello che conta è che, dal Covid-19, avremmo dovuto 
imparare una lezione fondamentale: la solidarietà, 
la disponibilità, l’aiuto reciproco, la tolleranza, la 
riconoscenza e …la pazienza, che ci hanno sostenuto e 
ci hanno unito in quei due anni. Sono gli stati d’animo e 
le qualità che ci hanno traghettato fuori dal buio tunnel 
che non sembrava finire mai. Ma ora, pare, che tutto 
ciò non ci tocchi e non ci riguardi più, forse non stiamo 
mettendo in pratica i buoni propositi e gli impegni che, 
moralmente, ci eravamo prefissati in quei momenti di 
estrema difficoltà: lavorare tutti insieme per prenderci 
cura delle fragilità, tutelare il pianeta e il nostro territorio, 
investire sulla crescita dei giovani… PURTROPPO 
STIAMO DIMENTICANDO TROPPO PRESTO.   

La pandemia, iniziata a distanza di poco più di sei mesi 
dal nostro insediamento, ha sì “distratto” e rallentato le 
attività dell’Amministrazione Comunale, ma non ci ha 
impedito di lavorare, sia durante i due anni di restrizioni, 
per essere poi pronti a ripartire, sia dopo, nel saper 
cogliere le occasioni che si sono presentate.  
Poi è arrivata la guerra in Ucraina, con le conseguenze 
sull’economia mondiale e l’abnorme aumento dei costi 

energetici che si ripercuote, a cascata, sulla filiera 
alimentare e sui beni di prima necessità. Le nostre 
famiglie stanno pagando ogni giorno, sulla propria 
pelle, le speculazioni economiche e finanziarie, che 
contribuiscono ad aumentare il divario tra la ricchezza di 
pochi e la povertà di molti.
Ciò nonostante, possiamo dire che il nostro lavoro e 
impegno hanno raccolto buoni frutti, sia in ambito sociale, 
sia sul versante ambientale, sia in quello delle opere 
pubbliche.

Un’oculata gestione del bilancio e dei fondi pubblici, unita 
ad un’ampia progettualità e alla caparbietà nell’inseguire 
bandi e finanziamenti, supportata dall’impegno e dal 
lavoro encomiabile dei nostri uffici, ci hanno consentito 
di raggiungere molti dei traguardi che ci eravamo prefissi.

In questa edizione del “Notiziario” ogni amministratore 
con deleghe o incarichi illustrerà in dettaglio il proprio 
operato, ma consentitemi il privilegio e la soddisfazione di 
elencare alcuni dei passaggi più significativi per il nostro 
paese:
✔ abbiamo provveduto al rinnovo della convenzione 

con i Comuni di Roncade, Quarto d'Altino e Meolo,  
per la gestione associata del Servizio di Polizia Locale 
consentendo di avere una maggior disponibilità 
complessiva di agenti per il controllo del territorio e, 
nei periodi più critici dell’anno, potenziare il servizio 
con agenti stagionali, istituendo anche delle pattuglie 
miste, composte da personale dei quattro comuni, 
che possano operare negli orari serali e notturni;

✔ abbiamo concesso una sede e sottoscritto una 
convenzione con il NOGRA VENETO - Associazione, 
riconosciuta dal MINISTERO DELL’AMBIENTE  E 
DELLA TUTELA DEL TERRITORIO E MARE – attivando 
con essa, sul nostro territorio, un’attività di tutela 
ambientale e di protezione degli animali d’affezione. 
L’Associazione svolge anche permanentemente 
attività di vigilanza ittico-venatoria. Il tutto allo scopo 
di implementare la sorveglianza e la prevenzione 
a difesa del patrimonio forestale, delle bellezze 
naturali, delle acque pubbliche, dell’ambiente e 
dell’ecosistema;

✔ è stato ricostituito il Gruppo Comunale Volontari di 
Protezione Civile, al quale si sono anche aggiunti 
nuovi volontari, oltre a integrare e potenziare le 
dotazioni;

✔ Il 6 settembre 2023 il nostro Comune ha sottoscritto, 
presso la Prefettura di Venezia, il Protocollo d’Intesa 
– Progetto “Controllo del Vicinato”, che vede coinvolti 
la Prefettura, il Comune di Venezia e diversi comuni 
della Città Metropolitana di Venezia, rinnovando così 
l’impegno di collaborazione cittadini-forze dell’ordine 
per il contrasto all’illegalità;

La parola al
PRIMO CITTADINO
Sindaco  |  Manrico Finotto
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Il Sindaco
Manrico Finotto

✔ sempre al fine di migliorare la sicurezza per la cittadinanza 
abbiamo provveduto ad installare una serie di apparecchi 
per la lettura targhe nei punti di accesso al territorio 
comunale. Un importante sistema di rilevazione e 
controllo del traffico veicolare, che consente, tra l’altro, di 
verificare la regolarità della revisione dei mezzi circolanti 
e della relativa Assicurazione RC.. Inoltre tutte le vecchie 
telecamere già presenti nelle aree videosorvegliate, sono 
state sostituite con nuovi apparecchi ad alta definizione 
in grado di fornire riprese più nitide e dettagliate anche 
nelle ore notturne o con poca luce. Infine, per contrastare 
la piaga dell’abbandono abusivo dei rifiuti, sono state 
acquistate una serie di telecamere mobili in grado di 
catturare e trasmettere immagini e riprese delle aree di 
volta in volta sottoposte a controllo; 

✔ in ambito urbanistico, si sta finalmente avviando a 
conclusione il lungo iter di approvazione del PAT (Piano 
di Assetto del Territorio), adottato con deliberazione del 
Consiglio Comunale n. 78 del 29/11/2021 e attualmente 
all’esame della Città Metropolitana di Venezia;

✔ il ponte di barche e la relativa concessione demaniale ci 
hanno tenuti impegnati per molto tempo. Una questione 
di competenze molto complessa, rispetto alla quale 
abbiamo interessato Regione, Città Metropolitana e 
Prefettura, ma che ha trovato chiarimento solo con 
l’interpello dell’Avvocatura Civica dello Stato, la quale 
si è pronunciata confermando la linea sostenuta, fin 
dal principio, dall’Amministrazione Comunale, e cioè 
che l’affidamento della concessione per la gestione del 
ponte di barche rientra nella competenza della Città 
Metropolitana di Venezia (in quanto ente proprietario 
della strada che accede al ponte) e non dei Comuni 
frontisti;

✔ abbiamo investito molto nella sicurezza stradale, sia con 
interventi localizzati nei punti particolarmente critici, sia 
incrementando i percorsi ciclabili. Sempre nell’ottica 
di miglioramento della sicurezza, si inserisce anche lo 
spostamento del mercato settimanale;

✔ ci siamo impegnati nel promuovere e sostenere le 
associazioni di volontariato locali, negli ambiti del 
sociale, della cultura, della musica, dello sport, con 
eventi eno-gastronomici, mostre, concerti, convegni, 
rappresentazioni teatrali, manifestazioni e gare sportive, 
corse ciclistiche e podistiche;

✔ l’istruzione ci ha visto sempre presenti, non solo nel 
migliorare le strutture e la qualità degli edifici scolastici, 
ma anche nel promuovere e finanziare progetti di 
implementazione dell’offerta formativa, e soprattutto nel 
contribuire all’istituzione del tempo pieno nella scuola 
primaria;

✔ abbiamo significativamente aumentato il sostegno 
economico alla scuola paritaria della Parrocchia, 
contribuendo alla riduzione delle rette a carico delle 
famiglie;

✔ nell’ambito dell’igiene ambientale il nostro comune 
è costantemente in testa alla classifica dei comuni 
rientranti nel servizio gestito da VERITAS, con punte 
superiori al 90% di differenziazione dei rifiuti raccolti, 
tanto da meritarsi il titolo di “Comune Riciclone” attribuito 
da Legambiente con il patrocinio del Ministero della 
Transizione Ecologica. In questo contesto di sensibilità 
ambientale dimostrata dai nostri concittadini, appare 
paradossale la vicenda, iniziata nell’ottobre del 2018 
con la segnalazione, alla precedente Amministrazione 

Comunale, della scoperta da parte dei Carabinieri 
del NOE di Milano di un ingente quantitativo di 
rifiuti illecitamente depositati in un capannone 
di via delle Industrie. Ora, dopo molti contatti 
con le varie autorità e insistenti richieste di 
finanziamento e di aiuto sia a livello statale che 
regionale, finalmente possiamo affermare che 
la questione è in via di risoluzione: il Consiglio 
Regionale del Veneto ha stanziato due milioni di 
Euro, per la caratterizzazione e lo sgombero dei 
rifiuti, pertanto si prevede che nel corso del 2024 
sarà finalmente eliminato, dal nostro territorio, 
un gravissimo problema che sembrava non poter 
trovare soluzione;

✔ stiamo lavorando e investendo molto nella 
riqualificazione energetica degli impianti 
d’illuminazione pubblica e degli edifici pubblici 
comunali, e in particolare delle scuole. Tutti 
investimenti finalizzati al raggiungimento degli 
obiettivi che i comuni della Venezia Orientale 
hanno fissato con l’adozione del PAESC (Piano 
d’Azione per l’Energia Sostenibile e il Clima) 
e con il principale scopo di ridurre le emissioni 
climalteranti in atmosfera e i consumi energetici, 
con i relativi e ormai insostenibili costi;

✔ abbiamo saputo cogliere le opportunità offerte dai 
fondi PNRR destinati alla rigenerazione urbana, 
impegnando importanti risorse economiche 
per poter, finalmente, riqualificare la piazza e il 
giardino antistanti la sede municipale, in modo da 
renderli luogo di incontro e strumento di coesione 
sociale;

✔ altre importanti risorse economiche provenienti 
dal PNRR, sono state ottenute e impiegate per la 
cosiddetta “transizione digitale” consentendoci di 
attivare nuove funzionalità informatiche a supporto 
dell’attività degli uffici e a servizio dei cittadini; 

✔ molti altri progetti sono pronti nel cassetto, 
riguardo l’impiantistica sportiva, le piste ciclabili, 
il territorio e l’ambiente.

Posso assicurare che nel corso del mandato abbiamo 
impiegato tutta la nostra volontà e le nostre capacità 
nell’affrontare i problemi grandi e piccoli di ogni 
giorno e, per gli errori che potremmo aver commesso, 
concedeteci il beneficio dell’onestà e della buona fede.

Ringrazio coloro che hanno collaborato con noi 
e, spesso, si sono impegnati ben oltre il dovere 
d’ufficio: i consiglieri comunali, gli assessori e il 
personale comunale, non solo semplici dipendenti, 
bensì persone disponibili, capaci e preparate 
professionalmente. 

Un ringraziamento particolare ai volontari di tutte 
le associazioni locali e della protezione civile, che 
donano gratuitamente il loro impegno e il loro tempo 
per il bene della comunità. 
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I COMPENSI DEGLI AMMINISTRATORI LOCALI anno 2023

Gli Amministratori Locali (Sindaco e Assessori) percepiscono un’indennità di funzione mensile 

stabilita dalla legge in base alla dimensione demografca del Comune.

L’indennità viene erogata per 12 mensilità (non è prevista la tredicesima) ed è considerata reddito  

assimilato al lavoro dipendente.

Per i lavoratori dipendent, non in aspetatva, è ridota del 50%.

I Consiglieri Comunali ricevono un getone di presenza per la partecipazione alle sedute del 

Consiglio Comunale.

La legge n. 234 del 30.12.2021 (legge di bilancio 2022) ha previsto un incremento graduale delle 

indennità spetant a Sindaco, Vice Sindaco e Assessori, ripartto in tre annualità, tenuto conto 

della fascia demografca dell’ente, fno a raggiungere l’importo a regime nel 2024. Le indennità 

erogate nel corso del 2023 sono riepilogate nella tabella sotostante:

CARICA TIPOLOGIA
INDENNITA’ MENSILE 

LORDA

INDENNITA’ MENSILE 

NETTA*

Sindaco Pensionato € 2.758,60 € 1.571,61

Vice Sindaco Non occupato € 551,72 € 413,67

Assessore Lavoratore dipendente 

non in aspetatva

€ 206,89 € 155,07

Consigliere Comunale == € 9,49 € 7,31

*N.B.  Gli import indicat non tengono conto di eventuali altri reddit che aumentano la tassazione in sede di conguaglio IRPEF

Piazza IV Novembre n° 5 - c.a.p. 30020 – tel. 0421 /679644 – fax 0421/679697 – Cod. Fisc. / Part. IVA: 00703420273
e-mail: aff.gen@comune.fossaltadipiave.ve.it  - indirizzo web: www.comunefossaltadipiave.it

p.e.c.: protocollo@pec.comune.fossaltadipiave.ve.it

NOMINATIVI CONSIGLIERI/ASSESSORI PRESENZE ASSENZE IN CARICA NON IN CARICA TOTALE SEDUTE % ASSENZE
CONTE LEONARDO 48 3 51 0 51 6%
DALLA MORA CRISTINA (dimissionaria dal 06/09/2021) 22 2 24 27 51 8%
FALCIER DIEGO 36 15 51 0 51 29%
FASAN GIANNINO (dimissionario dal 24/01/2022) 29 0 29 22 51 0%
FINOTTO MANRICO 51 0 51 0 51 0%
FREGONESE GIOVANNI 49 2 51 0 51 4%
NOVELLO ANNA (subentro dal 28/09/2021) 26 0 26 25 51 0%
PASINI MANUEL 44 7 51 0 51 14%
PERISSINOTTO CRISTINA (subentro dal 13/09/2021 - dimissionaria 
dal 20/09/2021) 0 0 0 51 51 -
PIZZOL DAMIANO (dimissionario dal 06/10/2021) 22 3 25 26 51 12%
SARTOR SARA 19 3 22 29 51 14%
SARTORETTO ALESSANDRA 49 2 51 0 51 4%
SENSINI MASSIMO (dimissionario dal 24/09/2020) 11 2 13 38 51 15%
SGNAOLIN MICHELE 51 0 51 0 51 0%
SGNAOLIN NICOLO' (subentro dal 28/02/2022) 16 5 21 30 51 24%
SEVANATO MASSIMO (subentro dal 13/10/2021) 21 4 25 26 51 16%
TONON MARIO (subentro dal 30/092020 e dimissionario dal 
22/02/2022) 14 3 17 34 51 18%
ZARAMELLA GIANPIETRO 40 11 51 0 51 22%
ZORZI GABRIELE 47 4 51 0 51 8%
DAVANZO LIA (assessore dal 17/01/2022) 22 0 22 29 51 0%

I COMPENSI DEGLI AMMINISTRATORI LOCALI anno 2023

Gli Amministratori Locali (Sindaco e Assessori) percepiscono un’indennità di funzione mensile stabilita dalla legge in base 
alla dimensione demografica del Comune.
L’indennità viene erogata per 12 mensilità (non è prevista la tredicesima) ed è considerata reddito assimilato al lavoro 
dipendente.
Per i lavoratori dipendenti, non in aspettativa, è ridotta del 50%.
I Consiglieri Comunali ricevono un gettone di presenza per la partecipazione alle sedute del Consiglio Comunale.
La legge n. 234 del 30.12.2021 (legge di bilancio 2022) ha previsto un incremento graduale delle indennità spettanti 
a Sindaco, Vice Sindaco e Assessori, ripartito in tre annualità, tenuto conto della fascia demografica dell’ente, fino a 
raggiungere l’importo a regime nel 2024. 

Le indennità erogate nel corso del 2023 sono riepilogate nella tabella sottostante:

PARTECIPAZIONE ALLE SEDUTE CONSILIARI AL 31/12/2023

*N.B.  Gli importi indicati non tengono conto di eventuali altri redditi che aumentano la tassazione in sede di conguaglio IRPEF
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Vice Sindaco  |  Anna Novello
Istruzione, Manifestazioni ed eventi, Sport e Associazionismo
Riceve su appuntamento

Nel corso degli anni i rapporti con l’Istituzione Scolastica 
si sono rafforzati tanto da condividere numerosi progetti 
culturali, sociali, ambientali, ecc., attraverso una stretta 
collaborazione e sinergia tra l’amministrazione, i docenti 
e il dirigente scolastico.
Dopo la fine dell’emergenza sanitaria COVID-19, gestita 
in modo preciso e professionale coordinando ogni 
decisione con l’assessorato all’istruzione, sono riprese le 
attività scolastiche  con investimenti mirati al benessere 
dei bambini/ragazzi, come ad esempio l’ampliamento 
della scuola dell’infanzia con il rifacimento dei servizi 
igienici ormai vetusti, l’ampliamento dell’area giochi 
con l’inserimento di una nuova struttura “Castello”, la 
donazione di 3 monitor touch screen ad implementazione 
delle dotazioni già esistenti, la sostituzione delle porte 
sulle vie d’esodo, ecc., ma anche contributi economici 
che il comune versa alla scuola e che hanno permesso 
di avviare progetti di potenziamento in alcune specifiche 
materie.
Oltre al “PEDIBUS” già avviato, stiamo cercando di 
organizzare, con la presenza di volontari, l’entrata 
anticipata dei bambini della scuola primaria alle 7.30, 
poiché a seguito degli esiti di un sondaggio, proposto 
presso la scuola primaria, avente come oggetto “SERVIZIO 
PRE-SCUOLA”, si è potuto rilevare che diverse famiglie 
sono interessate al servizio. Con il Dirigente Scolastico 
dell’I.C. Mattei Meolo abbiamo convenuto che vi è la 
necessità di reperire personale volontario, come già 
accade in altre realtà scolastiche, disponibile per la 
sorveglianza dei ragazzi nella fascia oraria che va dalle 
7.30 alle 8.00 (orario di inizio delle lezioni) dal lunedì al 
venerdì. Abbiamo, quindi, diramato un apposito avviso 
per raccogliere un congruo numero di volontari adulti 
sufficiente a e stabilire una turnazione delle giornate/
settimane.

PEDIBUS
E’ ripartito nell’anno scolastico in 
corso il “PEDIBUS”.
Il Pedibus è un’iniziativa rivolta 
alle Scuole primarie, organizzata 
e finalizzata ad accompagnare i 
bambini a scuola e ritorno, a piedi 
assieme ad altri bambini. Vi è un 
capolinea, alcune fermate, orari e 
percorsi prestabiliti. 
Con il Pedibus I bambini vanno a 
scuola accompagnati da adulti. 
La finalità è quella promuovere, 

nelle varie componenti, una cultura che porti a creare le 
condizioni affinché i bambini possano andare a scuola 
a piedi e in autonomia, con benefici fisici, psicologici e 
ambientali.
La sua realizzazione nasce da una stretta collaborazione 
tra genitori, Scuola, Comune e Azienda Sanitaria Locale. 
Le Scuole ed i Comuni che realizzano questa iniziativa, 
assieme ad altre, potranno aderire alle Reti regionali 
“Scuole che promuovono salute” e “Comunità Attive”.

GIORNATA DELLA MEMORIA 
La legge: istituzione del 
Giorno della Memoria. 
Dall'articolo 1: «La 
Repubblica italiana 
riconosce il giorno 
27 gennaio, data 
dell'abbattimento dei 
cancelli di Auschwitz, 
"Giorno della Memoria", 
al fine di ricordare la 
Shoah (sterminio del 
popolo ebraico), le leggi 
razziali, la persecuzione 
italiana dei cittadini 
ebrei, gli italiani 
che hanno subito la 
deportazione, la prigionia, la morte, nonché coloro che, 
anche in campi e schieramenti diversi, si sono opposti al 
progetto di sterminio, ed a rischio della propria vita hanno 
salvato altre vite e protetto i perseguitati».
Tra gli italiani che hanno subito la deportazione, la 
prigionia, la morte: i nostri soldati che, dopo l’armistizio, 
per mantenere fede ad un giuramento divennero Internati 
Militari Italiani nei lager nazisti della II° Guerra Mondiale.
Questa scelta costò loro lavoro forzato, freddo, fame, 
malattie, punizioni corporali ed esecuzioni sommarie.
Circa 55.000 morirono in quei campi, altri 18.000 
affogarono nelle stive delle navi affondate.
Presso la scuola media S. D. Savio abbiamo parlato di 
questo assieme a Stefano Furlanetto con il “Diario sulla 
mia prigionia” del nonno, e a Rino e Renzo Furlanetto 
eredi di quella storia vissuta dal padre e custodi di ricordi 
che ancora oggi emozionano.

Presenti ogni 
anno per pre-
miare e inve-
stire risorse 
riconoscendo 
il valore for-
mativo dello 
studio e la 
sua funzio-
ne di stimolo 
alla crescita 
intellettuale, 
culturale e 
morale della persona.  Quest’anno il Consiglio Comunale 
su proposta dell’Assessore all’Istruzione ha approvato Il 
“Regolamento per l’assegnazione di riconoscimenti per 
merito scolastico agli studenti delle scuole secondarie 
di primo e secondo grado” che disciplina l’erogazione di 
riconoscimenti premiali da assegnare a studenti merite-
voli della Scuola secondaria di I grado (scuola media) e 
Scuola secondaria di II grado, al fine di incentivare la pro-
secuzione negli studi e il raggiungimento di sempre più 
approfondite opportunità formative e culturali e ricono-
scere gli sforzi profusi in ambito scolastico perché siano 
di esempio per gli altri studenti.

PREMIAZIONI PER MERITI SCOLASTICI

PARTECIPAZIONE ALLE SEDUTE CONSILIARI AL 31/12/2023



TUTTO VENETO  |  PERIODICO DI INFORMAZIONE
DEL COMUNE DI FOSSALTA DI PIAVE6

ISTRUZIONE

E’ dal 2020 che l’Amministrazione Comunale con l’iniziativa “GIOIA NELLE SCUOLE” rivolge un augurio di Natale speciale a 
tutti i bambini del Nido Integrato, della scuola d'infanzia Madonna di Lourdes, della scuola d'infanzia Il Flauto Magico, della 
scuola primaria S. D’Acquisto ed ai ragazzi della scuola secondaria di primo grado S. D. Savio.

Nel 2020 abbiamo voluto dare importanza alla lettura, per e con i bambini, un’attività importantissima per la crescita e 
lo sviluppo del pensiero dei più piccoli e ancora più preziosa se condivisa.
In ogni libro c'è un regalo, dietro ogni pagina, ogni lettera, ogni parola, è nascosto un insegnamento che non è mai uguale 
per tutti”. La magia della lettura è proprio questo: regalare sensazioni autentiche a persone così differenti tra loro. 

Nel 2021, abbiamo voluto focalizzare l’attenzione sulle fragilità, con la donazione di alcuni oggetti e giochi, per la 
realizzazione dei quali hanno collaborato l’Associazione “La Casa Rossa”, presente nel territorio dal 1985 e che si occupa 
di recupero e riabilitazione di persone con disabilità, e la Cooperativa Sociale Madonna dei Miracoli ONLUS, che gestisce 
il servizio di laboratori di ceramica, falegnameria, cucito, ricamo, ecc. Ogni singolo dono è stato realizzato e confezionato 
presso i laboratori del C.E.O.D. (Centro Educativo Occupazionale Diurno), il quale aiuta a sostenere i progetti messi in atto 
dalla Cooperativa a favore delle persone con disabilità che vi aderiscono. 

Nel 2022 abbiamo organizzato la rassegna il “TEATRO PER TUTTI”

INIZIATIVA "GIOIA NELLE SCUOLE"

lo spettacolo 
“IL GIOCO DELLE EMOZIONI” 

con i bambini 
delle scuole dell'infanzia 

e della prima elementare

lo spettacolo 
“AHI AHI AHI 

si sciolgono i ghiacciai!”. 
Rivolto ai bambini delle classi 2, 3, 4 e 
5 della scuola primaria. Realizzato con 
la consulenza di UNESCO, vive della 

collaborazione e partecipazione del giovane 
pubblico, per sensibilizzarlo alla tematica 

della tutela ambientale

e poi lo spettacolo 
“I BULLI SIAMO NOI”. 

Rivolto ai  ragazzi delle scuole 
medie che  hanno colto l'occasione 
per fare domande su come si può 
intervenire quando si presume che 
un compagno sia vittima di bullismo 
e come comportarsi davanti a gesti 

di violenza non solo fisica. 

Nel 2023 abbiamo voluto valorizzare l’imprenditoria femminile. Una giovane imprenditrice fossaltina che ha saputo 
attribuire importanza, attraverso la propria attività, all’ambiente, all’alimentazione e al benessere dei propri clienti.

L'importanza di trattare temi rilevanti e, 
purtroppo, presenti nel tessuto sociale 
dei giovanissimi. Ascoltare per capire e 
riflettere. Abbiamo la speranza di aver 
contribuito, sia pur in forma teatrale, 

alla consapevolezza che 

alla violenza si può dire NO!
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AIUTIAMO LE API CON UN FIORE

SCUOLA D’INFANZIA PARITARIA 
MADONNA DI LOURDES

20 maggio giornata mondiale delle api, insetti piccoli ma fondamentali per il benessere del 
nostro pianeta. Ma perchè proprio il 20 maggio?
Il 20 maggio 1734 nasceva Anton Janša. Sloveno di Breznica, è il pioniere delle tecniche 
moderne di apicoltura.
Ognuno di noi, nel quotidiano, può compiere delle piccole azioni per salvaguardare e 
proteggere le api. Come?

Tenendo pulito l’ambiente  Piantando dei fiori

Non raccogliendo i fiori spontanei che crescono sul ciglio della strada

 Non usando pesticidi per lottare contro i parassiti.

Continua la collaborazione con la coop Soc, Il Por-
tico e la Parrocchia per la gestione della scuola 
d’infanzia paritaria.
Nel corso degli anni, con il rinnovo della conven-
zione tra Portico, Parrocchia e Comune, vi è stato 
un graduale e sostanziale aumento del contributo 
che il Comune versa annualmente per ottenere la 
riduzione dell’importo delle rette mensili a carico 
delle famiglie. 
Nel corso degli anni sono stati condivisi numerosi 
progetti come ad esempio il progetto di acquati-
cità "Shark Tale",  per il quale l’amministrazione 
ha contribuito sostenendo le spese del servizio 
di trasporto, ritenendo che, per i bambini, il nuo-
to costituisca una fonte preziosa di benessere e 
di crescita,  rafforzi la muscolatura, irrobustisca 
le ossa e serva a prevenire la scoliosi e, inoltre, 
che l'attività sportiva in acqua aiuti a migliorare 
le capacità cognitive, la concentrazione e perfino 
l'autostima.
Nel 2022 per far fronte alle aumentate spese per 
le utenze si è provveduto, con un contributo stra-
ordinario al fine di non incorrere in un 
corrisponden-
te incremen-
to della retta 
posta a carico 
delle famiglie.
La “politica” di 
questa ammi-
nistrazione è 
lavorare per il 
bene comune e 
quindi, in base 
alle disponibili-
tà, far fronte alle 
richieste e alle 
necessità di chi, 
assieme a noi, si 
impegna per la 
comunità.

Proprio per insegnare ai nostri bambini l’importanza delle api, abbiamo organizzato con la 
collaborazione della scuola primaria, un incontro con degli esperti che hanno spiegato in 
cosa consiste il lavoro delle api e perchè è così importante.

I.I.S SCARPA MATTEI
L’offerta formativa dell’Istitu-
to è molto varia e articolata e 
comprende indirizzi di studio 
Tecnico, di Istruzione e di 
Formazione Professionale, of-
frendo ai suoi numerosi uten-
ti un’ampia varietà di scelta 
e di possibilità, nell’intento di 
rispondere alle più svariate in-
clinazioni personali degli studenti, 
ma sempre rimanendo in sintonia con 
le esigenze culturali, sociali e lavorative del territorio.
“Una grande scuola per il territorio”, il motto dell’Istituto, ri-
assume efficacemente lo spirito con cui nasce questa nuova 
istituzione scolastica, che vuole essere protagonista e collan-
te della vita culturale e formativa nell’ampia area geografica 
cui fa riferimento. 
Fossalta di Piave nelle giornate di giovedì 28 e venerdì 29 
aprile ha ospitato la Gara Nazionale Istituti Professionali, in-
dirizzo manutenzione apparati impianti. 
La gara è istituita dal Ministero dell'Istruzione con l'intento di 
perseguire gli obiettivi di valorizzazione delle eccellenze, ve-
rifica delle conoscenze, delle abilità, delle competenze e dei 
livelli professionali raggiunti, ed è stata patrocinata dal comu-
ne di Fossalta di Piave, dalla Città Metropolitana di Venezia 
e dalla Confartigianato mandamentale di San Donà di Piave.
Al fine di valorizzare l’importante ruolo della scuola nella for-
mazione dei nostri ragazzi. e dar lustro a questa grande real-
tà che ci rende orgogliosi oltre a patrocinare, l’Amministrazio-
ne ha sostenuto la gara anche con un contributo economico.
Inoltre nell’ambito del Bando Piano Nazionale Cinema per la 
scuola, per la concessione di contributi per le attività “Il Ci-
nema e l’audiovisivo a scuola” ha dato il proprio partenariato 
all’iniziativa avente una serie di obiettivi finalizzati a conosce-
re la storia del cinema; ad acquisire delle conoscenze formali 
per la scrittura del soggetto e della sceneggiatura; utilizza-
re musica, fotografia, scenografia e recitazione; coinvolgere  
in veste di autori, attori, collaboratori, tecnici, assistenti alla 
regia e in molte altre possibili mansioni gli studenti, il tutto 
curato da Ente Autonomo Giffoni Experience
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MANIFESTAZIONI

Nell’estate del 2020, anno in cui la pandemia aveva bloccato la realizzazione della 
maggior parte delle iniziative, l'Amministrazione Comunale, con la collaborazione 
delle associazioni del territorio, che subito hanno avanzato numerose e interessanti 
proposte, ha provveduto all'organizzazione di un'area attrezzata al fine di promuovere 
una serie di iniziative e manifestazioni culturali.
In quell’occasione, le nuove attività proposte hanno sostituito la consueta“Sagra 
paesana, che tradizionalmente si svolge in coincidenza con la prima domenica di 
agosto.
Gli eventi si sono svolti nel piazzale antistante il Comune, abbiamo voluto e creduto 
fortemente a questo progetto che ha trovato nelle associazioni il fondamentale 
punto di riferimento.
I fine settimana, da metà luglio a metà agosto, sono stati ricchi di eventi culturali, 
spaziando dalla musica leggera, alla musica classica, al jazz, al teatro. 
Dal 23 al 26 luglio è stata allestita all’interno del circolo Auser la mostra di pittura di 
Samuele Mura, giovane artista di Fossalta.
Abbiamo avuto il piacere di ospitare eccellenze del territorio, tra cui gruppi di 
giovani musicisti, e  il piacere di eleggere“Miss Fossalta di Piave”.
Altre serate, oltre all'intrattenimento con musica e buon cibo, sono state dedicate 
alla raccolta di fondi a favore della ricerca per la cura della fibrosi cistica.
La cultura, nelle sue varie espressioni, ha fatto da filo conduttore, ospitando anche gruppi teatrali che ci hanno allietato e, 
pur con ironia, fatto riflettere su alcune importanti tematiche di attualità.
La collaborazione è stata il cardine dell'esito positivo dell'evento, gli uffici comunali, le associazioni e l'assessorato agli 
eventi hanno lavorato in sinergia, mantenendo sempre un clima propositivo e sereno.

E’ ritornata a Fossalta la Madonna di Longarone recuperata, nei giorni seguenti alla 
tragedia, da un giovane fossaltino Valter Zamuner.
In occasione del ’60 anniversario del disastro, sabato 14 ottobre, nei pressi del ponte 
di barche, la Madonna in legno di una delle chiese distrutte dall’onda del Vajont e 
trascinata a valle dalle acque del Piave è tornata a Fossalta. Ad accoglierla c’erano 
il sindaco Manrico Finotto, il sindaco di Longarone Roberto Padrin, il sindaco del 

Vice Sindaco  |  Anna Novello
Istruzione, Manifestazioni ed eventi, 
Sport e Associazionismo

Oltre alle consuete e consolidate manifestazioni annuali come la corsa ciclistica “Ottavio Bottecchia”, la Sagra Paesana, 
la “Sagretta di San Rocco”, il “Carneval Fossaltin”, “La cena in piazza”, il “Villaggio di Natale”, la “Marcia della pace”, 
il concerto “La musica nel sangue”, la “Rassegna teatrale”, le “Giornate dello Sport” e molto altro, è giunta oramai alla 
terza  edizione l’iniziativa “Festival d’Autunno - Ottobre Fossaltino” con la quale l’Amministrazione Comunale, attraverso un 
apposito bando mette a disposizione delle associazioni del terzo settore un sostanzioso contributo al fine di organizzare “IL 
FESTIVAL D’AUTUNNO - OTTOBRE FOSSALTINO” con il quale si intende valorizzare gli aspetti culturali e sociali che traggono 
origini dalla vocazione storica ed ambientale del nostro territorio, traendo così stimoli per l’educazione e la formazione, 
anche professionale, dei giovani, coinvolgendo allo scopo le organizzazioni di volontariato, le aziende locali e le realtà 
scolastiche, con le opportunità da loro offerte nei rispettivi ambiti. E’ stata prestata particolare attenzione alla promozione, 
alla conoscenza, all’approfondimento e alla tutela, dei valori naturali, artistici, culturali, storici del territorio, portando nel 
contempo in evidenza il patrimonio folcloristico, linguistico e le tradizioni locali.
La Pro Loco Fossaltina, con la passione e la professionalità che la contraddistingue e con la forza dei volontari sempre in 
prima linea nella collaborazione con l’Amministrazione Comunale, si è impegnata ad attuare un programma che comprende 
la maggior parte degli obiettivi prefissati dal bando, aggiudicandosi così l’opportunità di organizzare gli eventi.

ESTATE FOSSALTINA 2020

LA TRAGEDIA DEL “VAJONT”

SABATO 14 E DOMENICA 15 OTTOBRE: 
DUE IMPORTANTI COMMEMORAZIONI
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IL 40° ANNIVERSARIO INAUGURAZIONE BATTISTERO DELLA PACE - RAGAZZI DEL ‘99.
Nel 1981 i "Ragazzi del '99" tennero a Fossalta di Piave un raduno nazionale, tornarono 
nei luoghi di battaglia, 65 anni dopo, ed inaugurarono un "cippo" sull'Argine Regio, 
dove più violenti furono i combattimenti. 
Nell’occasione nacque l’idea di erigere, sempre sull'Argine Regio, un "Monumento 
Battistero", quale segno perenne di pace e di riconciliazione.
Il Comune di Fossalta di Piave, con deliberazione consiliare n° 68 del 20 settembre 
1981, nominò tutti i "Ragazzi del '99" suoi cittadini onorari, ad ogni effetto di legge, con 
la seguente motivazione: grato e riconoscente ai "ragazzi" del '99 che nel 1917 e nel 
1918 sbarrarono al nemico le vie della Patria.
Il 19 giugno 1983 fu inaugurato il "Monumento Battistero" - progettato dall'arch. Marco 
Furiassi di Firenze - e promossa la "Giornata della Pace" realizzata dal Comune di 
Fossalta di Piave.
Il BATTISTERO, voluto dai "Ragazzi del 99" sulle rive del "sacro fiume" Piave ha sì 
radici nel passato, in memoria dei Caduti della Grande Guerra, ma è soprattutto un 
monito di pace e fratellanza per tutti i popoli ed in particolare per le generazioni future.
Nel quarantennale dell’inaugurazione sull’argine del fiume Piave del Battistero dei 
Ragazzi del ’99 l’Amministrazione Comunale di Fossalta di Piave ha celebrato questa 

significativa ricorrenza con un’importante manifestazione patrocinata dalla Regione del Veneto.
Associazioni, autorità civili e militari, istituti scolastici, consiglio comunale dei ragazzi e delle ragazze e la cittadinanza 
tutta si sono incontrati alle ore 10.00 nel piazzale antistante la chiesa 
parrocchiale per l’alzabandiera e la deposizione di una corona di alloro 
presso il monumento ai caduti. 
Il corteo, al termine della Santa Messa, ha proseguito, accompagnato dalla 
Banda dell’Oratorio Don Bosco di San Donà, verso l’argine del Piave, fino 
al Battistero della Pace dove è stato celebrato il rito del Santo Battesimo del 
piccolo Edoardo. E’ doveroso porgere dei ringraziamenti a tutti coloro che 
hanno collaborato per la buona riuscita delle due giornate commemorative: 
la protezione Civile, la Polizia Locale, il personale degli uffici comunali e 
in particolare l’Ufficio Cultura e i nostri operai, Danilo Baradel in qualità 
di cerimoniere, l’associazione NOI Casa Gioia, gli Scout, l’AVIS di Fossalta 
e tutte le associazioni di volontariato che hanno collaborato con il loro 

lavoro all’organizzazione di 
questi eventi. Ringraziamo 
inoltre le aziende locali che 
hanno sostenuto le nostre 
iniziative.
Come preludio alle due 
importanti manifestazioni 
sopra indicate, nel 
mese di settembre si è 
svolta l’iniziativa “PIAVE 
FIUME DI GUERRA, 
FIUME DI PACE”, con la 
partecipazione della musicista Erica Boschiero e del naturalista Michele 
Zanetti: molti spunti di riflessione per dare memoria e voce ad eventi di 
guerra e di pace accaduti nell’ultimo secolo di vita della comunità del fiume, 
perché ogni società per proiettarsi verso il futuro ha bisogno di comprendere 
da dove è partita e conoscere le proprie origini. Un Impegno soprattutto nei 
confronti dei più giovani. 
Il 6 ottobre, sempre con protagonista Michele Zanetti, abbiamo intrapreso 
un viaggio tra natura, arte e storia, dalle sorgenti al mare, alla scoperta delle 
tante storie di ieri e di oggi che il fiume racconta. Il Piave, sempre presente, 
teatro di eventi dolorosi, dalla Grande Guerra con le sue vittime ed i suoi 
eroi, alla tragedia del Vajont. Il Piave con la sua bellezza e il duo paesaggio, 
dagli scorci dei suoi laghi montani ai boschi rigogliosi della pianura.

C.C.R.R. Diego Perissinotto con gli assessori e i consiglieri, i 
parroci delle due comunità, le associazioni e molti fedeli dei due 
paesi.
In serata, sempre nella chiesa parrocchiale, è andata in scena 
la prima esecuzione mondiale del dramma musicale in un atto: 
“VAJONT – Prima Durante e Dopo-Una tragedia italiana”, con la 
musica di Battista Giordano e il libretto di Martina Presottin. 
Maestro Concertatore e Direttore d’Orchestra Carlos Garfias. 

LA TRAGEDIA DEL “VAJONT”
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LA DIVINA COMMEDIA
Raccontata da MIRO SOLMAN.
Serata dedicata al Sommo Poeta Dante Alighieri e alla maestosa opera da lui 
scritta: “La DIVINA COMMEDIA”. Oltre ad avere uno scopo benefico di raccolta 
fondi da destinare ad associazioni operanti nel territorio che sostengono e 
aiutano le famiglie in difficoltà, l’iniziativa è stata proposta anche come una 
serata di intrattenimento e di approfondimento culturale per tutta la cittadinanza 
grazie alla preparazione del Maestro Miro Solman che, oltre a recitare l’opera, ha 
avuto modo di illustrare ai presenti la struttura generale della Divina Commedia, 
con annotazioni storiche e letterarie. Uno spettacolo illustrato e recitato che si 
configura come un racconto allegorico del viaggio di Dante attraverso l’Inferno, 
il Purgatorio e il Paradiso in cui si vuole rappresentare il cammino dell’umanità 
verso la redenzione ed il riscatto spirituale.

LETTURE AD ALTA VOCE
PER BAMBINI

Grazie alla collaborazione con i gruppi di lettrici 
volontarie, continuano le attività di “LETTURE 
AD ALTA VOCE”, per avvicinare i bambini alla 
lettura. Leggere ad alta voce è il modo più 
efficace per fare appassionare un bimbo ai 
libri: l’esempio di adulti che leggono per loro, lo 
scambio di idee su argomenti oggetto di letture, 
sono tutti elementi importanti che stimolano il 
bambino. 

MANIFESTAZIONI

AUGURI IN MUSICA

Concerto organizzato con la collaborazione 
della scuola di musica "MUSICAMENTE".
È stata l'occasione per ringraziare 
pubblicamente a nome di tutta la 
cittadinanza Roberta Visentin che ha 
fondato e, per molti anni, ha gestito la 
scuola Clara Schumann non solo in qualità 
di presidente ma anche come insegnante 
trasmettendoci l’amore per la musica. 
"Dove le parole non arrivano ...    la musica 
parla"
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BIBLIOTECA COMUNALE

BIBLIOTECHE SCOLASTICHE INCONTRI CON L’AUTORE

Grazie ad un finanziamento ricevuto sono 
stati acquistati n.  439 libri di narrativa e 
saggistica per adulti, ragazzi e bambini, che 
sono stati concessi in comodato d’uso gratuito 
alle scuole (nido e infanzia paritaria, infanzia 
statale, primaria e media) a disposizione degli 
alunni/studenti frequentanti i rispettivi istituti. 
Come amministrazione sosteniamo e 
diffondiamo la cultura della lettura perché 
essa aumenta la fiducia in sè stessi, migliora 
alcune capacità personali, come la capacità di 
Comunicare e la capacità di apprendimento e 
di espressione e l'autostima. 

Giunta alla seconda edizione l’iniziativa organizzata 
dalla biblioteca comunale che vede la presenza di 
scrittori del territorio, esordienti e non, per presentare 
le rispettive opere. Storie realmente accadute, 
autobiografie romanzate, storie di genti, successi 
sportivi e molto altro.
Gli incontri si sono svolti presso il centro civico L. 
Cattel in orario serale e con la preziosa collaborazione 
dell’AUSER.

L’attività della biblioteca comunale, dopo lo stop dettato dall’emergenza sanitaria, è ricominciata a pieno ritmo 
con l’apertura 5 giorni alla settimana, compreso il sabato mattina, e questo ha permesso di incrementare le 

attività e le iniziative di carattere culturale e bibliotecario. Tutte le attività vengono svolte con la bibliotecaria che 
coordina e gestisce il gruppo di cittadini volontari che si sono resi disponibili a gestire l’apertura della biblioteca.

La biblioteca accoglie una platea di utenti per lo più in età scolastica e mette a disposizione oltre che sistemi 
informatici per l’accesso ad Internet, anche un patrimonio librario in continuo aggiornamento e incremento, 

grazie anche all’ottenimento di contributi ministeriali. L’Amministrazione Comunale ha potuto ripristinare le attività 
di prestito librario, oltre che continuare con l’attività dell’interscambio con le altre biblioteche in condizioni di 

reciprocità. Sono inoltre in programmazione, con cadenza mensile, le visite degli alunni della scuola dell’infanzia e 
della scuola primaria presso la biblioteca comunale in orario scolastico.

Vice Sindaco  |  Anna Novello
Istruzione, Manifestazioni ed eventi, 
Sport e Associazionismo
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Assessore  |  Leonardo Conte
Edilizia Privata, Urbanistica, Lavori Pubblici 
Lunedì su appuntamento  17.00 - 18.30

LAVORI
PUBBLICI

CREAZIONE DI SPAZI DI AGGREGAZIONE ED 
INCLUSIONE SOCIO-CULTURALE MEDIANTE 
RIQUALIFICAZIONE DI PIAZZA IV NOVEMBRE

IL VERDE IN NUMERI

ATTENZIONE AGLI ALBERIMessa in sicurezza e riorganizzazione degli spazi presenti 
in Piazza 4 Novembre antistante il Municipio, dove oggi 
si affacciano le principali attività del paese. L’obiettivo è 
quello di convertire l’area in uno spazio da destinare a 
“piazza nel verde” maggiormente fruibile ed accogliente 
che metta in relazione le varie attività e che al contempo 
diventi luogo di incontro per una maggiore aggregazione 
e socializzazione.

Il progetto mira alla razionalizzazione delle aiuole e delle 
aree verdi, rimuovendo i vialetti dissestati e la fontana 
in disuso, che comportava oneri manutentivi, consumo 
d’acqua e costi energetici ormai insostenibili, creando ora 
aree di aggregazione e spazi verdi maggiormente fruibili. 
Sul totale di 7000mq di intervento l’area erbosa rimane 
più del 50% della superficie, riducendosi di poco più di 
200mq, pari a circa il 4% del totale dell’area di intervento. 
Nell’esistente i vialetti interni al parco occupano 750mq e 
la fontana 300mq, per un totale di 1050mq. Nel nuovo i 
viali interni occuperanno circa 370mq.

Un obiettivo del progetto è il mantenimento delle 
piantumazioni in buono stato esistenti. La modifica della 
distribuzione comporterà la rivisitazione della collocazione 
di alcune alberature, e in qualche caso anche la rimozione. 
Nel progetto è stata inserita la prescrizione che dovranno 
essere poste a dimora tre nuove piante per ogni albero 
rimosso, in loco o nell’area verde di Via Don Angelo Gianni.
Nel 2022 è stato dato incarico per il censimento e 
valutazione di stabilità delle alberature di Piazza IV 
Novembre. Il progetto prevede un disegno e un riordino 
del verde dei giardini sostenuto da quanto evidenziato dal 
perito e da ragionamenti a medio/lungo tempo.
Esempio 1: Populus nigra "Italica" fronte Municipio. 
L’esito dell’analisi e della valutazione è: “Pianta esemplare 
ma con moderata propensione al cedimento e rischio 
caduta rami su strada e area parcheggio. Necessità di 
garantire un’adeguata area di rispetto per ridurre calpestio 
pedonale e carraio sulle radici (superficiali).” Sono state 
rilevate radici superficiali di importanti dimensioni oltre 
i 20m e fino a 37m di distanza. Si ritiene di procedere 
con la rimozione della pianta vista la classe, la natura 
superficiale delle radici e l’elevato impatto su viabilità e 
pavimentazioni.
Esempio 2: le betulle sulla collinetta fronte alle scuole. 
Nonostante siano esemplari di classe A (bassa 
propensione al cedimento) negli ultimi 6 mesi diverse 
piante sono morte in conseguenza della forte esposizione 
solare e degli attacchi di parassiti, tanto che alcuni 
esemplari hanno ceduto o sono caduti durante gli eventi 
atmosferici di inizio novembre. In sostanza si sono rivelate 
piante fragili, facilmente attaccabili da insetti e parassiti, 
poco adatte al nostro clima e alla forte esposizione solare, 
Si ritiene opportuno rimuovere gli esemplari rimasti e 
dedicare l’area ai giochi per i più piccoli.

* L’immagine mostra il progetto completo, compresa l’area giochi 
rappresentata a colori oggetto di una richiesta di finanziamento 
presentata in data 31/10/23.

Il tutto conservando prevalentemente le aree a verde, 
rimuovendo i percorsi danneggiati e la fontana non più 
funzionante e preservando una cornice naturalistica in 
buona parte destinata a parco con ampi spazi destinati 
all’installazione di giochi e attrezzature inclusive.
L’intervento prevede:
• la demolizione dei marciapiedi e delle aree pedonali 

con rimozione dei sottofondi;
• demolizione di tutte le strutture fuori terra della 

fontana;
• la formazione di nuovi percorsi pedonali;
• la creazione di un nuovo piazzale con formazione di 

una zona destinata all’accoglienza e al ritrovo;
• la creazione di un’area destinata ai bambini con 

inserimento di giochi inclusivi e di spazi attrezzati per 
lo svolgimento di attività ludiche;

• il rifacimento della pavimentazione dei parcheggi posti 
sia lungo la strada principale di Piazza IV Novembre 
che di Via XXIII Giugno;

• il riordino della vegetazione e degli alberi esistenti con 
particolare riguardo alla sicurezza;

•  installazione colonnina di ricarica auto elettriche; 
•  installazione di arredo urbano;
•  nuove piantumazioni;
•  rifacimento del manto erboso.
Nel complesso, per la rigenerazione urbana di Piazza IV 
Novembre, sono stati ottenuti finanziamenti per oltre € 
558.000 a fronte di una spesa complessiva preventivata 
di € 865.000.

Un obiettivo del progetto è aumentare lo spazio fruibile 
come area giochi per i più piccoli, creando due spazi: 
uno dedicato ai bambini dell’infanzia e uno a quelli della 
primaria
La superficie della nuova area giochi sarà costituita 
da gomma antitrauma, un materiale specifico per la 
sicurezza dei bambini, al posto della ghiaietta attuale. La 
superficie totale, tra spazi antitrauma attrezzati e spazi 
erbosi dedicati al gioco dei più piccoli aumenta di circa 
300mq, più di una volta e mezza rispetto ad oggi.
Ai fini del rispetto dei paramenti DNSH (Do No Significant 
Harm) tutti i giochi esistenti verranno riutilizzati nella 
nuova area.

AREA GIOCHI
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ATTIVITÀ 
PRODUTTIVE

MERCATO
Al momento il mercato è collocato nell’area retrostante la sede municipale 
(parcheggio retro-municipio, parte di Via Mazzini e Piazzetta del Donatore 
compreso parcheggio e viabilità di accesso). È stato qui spostato 
dall’Amministrazione Comunale, per motivi di sicurezza dei cittadini e in 
particolare degli scolari, dato che il precedente posizionamento sulla strada 
provinciale, determinava il riversamento del traffico, anche sovracomunale, 
nelle vie laterali che presentano caratteristiche dimensionali inadeguate a 
sopportare il transito dei mezzi che venivano deviati, a causa della chiusura 
della viabilità principale, e sulle quali gravitano i vari edifici scolastici
La riqualificazione di Piazza IV Novembre permetterà la creazione di nuovi 
spazi idonei ad ospitare il mercato settimane che sarà ricollocato nell’area 
centrale del paese.
Terminati i lavori il mercato potrà essere riposizionato attorno a Piazza IV 
Novembre, garantendo la presenza di spazi protetti e chiusi al traffico, senza 
interferire con la viabilità sovracomunale.

Consigliere  |  Michele Sgnaolin

Attività Produttive e Problematiche del Lavoro

Ricordiamo i difficili momenti legati alla chiusura della 
sede produttiva di Fossalta di Piave della DL Radiators, 
uno stabilimento storico che da molti anni, pur passando 
attraverso diverse titolarità, costituiva un punto di 
riferimento dal punto di vista occupazionale, non solo per i 
lavoratori del nostro paese, ma anche per quelli dei comuni 
del circondario. La volontà della società di spostare tutta 
la produzione nella fabbrica di Moimacco in provincia di 
Udine, chiudendo i battenti di quella di Fossalta ha messo 
in grave difficoltà 120 lavoratori e le rispettive famiglie. 
L’Amministrazione Comunale si subito attivata per sentire 
le rappresentanze dei lavoratori e la parte datoriale allo 
scopo di stimolare una proficua trattativa che grazie al 
buon senso e la disponibilità delle parti ha portato a 
soluzioni eque e adeguate a contemperare le rispettive 
necessità ed esigenze, ma soprattutto rivolte alla tutela 
dei lavoratori
Nel corso della fase acuta della crisi verificatasi durante 
la pandemia da Covid-19, abbiamo incontrato più volte le 
rappresentanze di categoria di artigiani e commercianti 
per cercare modalità di aiuto per il superamento delle 
difficoltà innescate restrizioni emergenziali. Negli incontri 
sono emerse soprattutto le difficoltà incontrate dai 
settori della ristorazione e del commercio. L’attività di 
concertazione ha portato l’Amministrazione Comunale ad 
adottare tutta una serie di iniziative:  
• ampliamento e gratuità dei plateatici;
• destinazione di risorse economiche per la riduzione 

della TARIP (Tariffa RIfiuti Puntuale) a carico delle 
attività produttive penalizzate dalla pandemia;  

• sottoscrizione di accordo con Confidi per garantire la 
concessione di prestiti agevolati alle nostre imprese, 
sostenuti anche da risorse economiche stanziate dal 
comune, e rivolti a favorire la tenuta e la ripartenza;

• riapertura del mercato settimanale, primi nella 
nostra zona (nonostante le oggettive difficoltà 
organizzative e le nefaste profezie di alcuni nostri 
detrattori che paventavano disastrosi contagi), per la 

AREA GIOCHI

riattivazione del commercio ambulante e per mettere 
a disposizione dei cittadini beni di prima necessità a 
prezzi concorrenziali;

• ricerca di contatti e sinergie con le imprese di nuovo 
insediamento allo scopo di favorirne l’accoglienza 
e l’inserimento nel tessuto economico locale, 
cosa non sempre facile e scontata nei tempi e nei 
modi. Un importante segnale di coraggio e volontà 
imprenditoriale è venuto proprio durante la pandemia 
che ha visto l’insediamento di nove nuove attività, 
principalmente orientate ai settori della ristorazione, 
dell’abbigliamento e dei servizi.

Lo spostamento del mercato settimanale nella nuova 
sede, è stata una decisione assunta dall’Amministrazione 
Comunale nel quadro della riorganizzazione del centro 
urbano e della messa in sicurezza della viabilità, soprattutto 
rivolta a tutelare i bambini e i ragazzi che frequentano le 
nostre scuole, dato che nelle giornate di mercato, a causa 
della chiusura della strada principale, il traffico si riversava 
nelle vie parallele dove sono insediati gli edifici scolastici. 
Ora, proprio a seguito dei lavori di sistemazione di piazza 4 
Novembre, frutto di un’attenta progettazione, sarà possibile 
collocare il mercato settimanale nei nuovi e riqualificati 
spazi che saranno ricavati attorno al giardino antistante 
il Municipio. Ciò consentirà di mantenere transitabili, 
anche nei giorni di mercato, sia la strada principale, sia 
quelle secondarie (via Mazzini e via della Conciliazione), 
garantendo così un’equilibrata ripartizione del traffico 
veicolare. 
Infine, da sottolineare, la riduzione della TARIP 2022, 
ottenuta con la manovra tariffaria 2022-2025, sia per 
le attività produttive che per le utenze domestiche. Un 
importante risultato, se si considera che in tema di TARIP 
l’obiettivo principale consiste nel contenerne gli aumenti. Un 
risultato ottenuto grazie all’aggiornamento delle superfici da 
assoggettare a tariffa, al riequilibro del rapporto tra utenze 
domestiche e non domestiche, al continuo confronto e 
collaborazione tra l’Amministrazione Comunale, il gestore 
VERITAS, il Consiglio di Bacino e l’utenza, e nonostante 
siano nel frattempo intervenuti sostanziali rincari dei costi 
di gestione del servizio, di smaltimento dei rifiuti, dei 
carburanti e, in generale, dei costi energetici.
Concludiamo con una nota di ottimismo: il nostro comune 
gode di un buon livello di occupazione anche giovanile 
e le attività produttive e commerciali, soprattutto grazie 
alla caparbietà e intraprendenza dei nostri imprenditori, 
denotano una graduale ripresa, godono di buona salute e 
rispondono con vitalità agli stimoli del mercato.  
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In questi 4 anni l'amministrazione ha dato seguito alla Giornata Ecologica che ogni anno si è svolta a marzo, con la 
collaborazione delle associazioni del paese e di Legambiente.
Prezioso è stato l'aiuto spontaneo dei cittadini che hanno partecipato agli eventi contribuendo alla raccolta che, 
complessivamente, ha permesso di rimuovere dal territorio più di 1000kg di rifiuti.
La soddisfazione per la partecipazione dei volontari e per il lavoro svolto è sempre accompagnata, però, dall’amara 
consapevolezza che tutto ciò è necessario a causa dell’inciviltà e della maleducazione di pochi che continuano a gettare i 
rifiuti lungo le vie e i parchi del paese.
L'iniziativa si ripeterà nel 2024 con la volontà di crescere e aumentare il coinvolgimento.

AMBIENTE

Consigliere  |  Gabriele Zorzi 
Ambiente 
Lunedì su appuntamento  17.00 - 18.30

GIORNATE ECOLOGICHE

Il Comune di Fossalta di Piave ha aderito ormai 4 anni 
fa al club Comuni EcoAttivi, per mettere a disposizione 
dei propri concittadini che hanno a cuore l’ambiente, la 
sostenibilità e la salute tante azioni, missioni e premi!
Negli anni le azioni positive sono cresciute e nel 2022 
sono stati aggiunti gli Ecosconti: buoni del valore di 
10€ da spendere nelle attività fossaltine aderenti. Nel 
biennio 2022-23 sono state generati e spesi nelle attività 
aderenti buoni per un totale di 1710€.
A partire dal 2024 il concorso si rinnova e cresce, 
vedendo la collaborazione dei Comuni di Fossalta, 
Musile e Noventa di Piave per costruire un progetto 
unico, che coinvolga gli oltre 20mila abitanti e le attività 
commerciali del territorio allargato.

Cos'è EcoAttivi?
È una community formata dai cittadini di più di 300 
Comuni che hanno il gusto della scoperta, che hanno 
voglia di mettersi in gioco per migliorare il proprio 
comune ed aiutare il pianeta. L’obiettivo del progetto è 
diffondere una cultura attenta ai temi della sostenibilità e 
premiare i comportamenti positivi dei cittadini.

Come funziona?
Scarica l’app dallo store e registrati. Poiché sei residente 
a Fossalta di Piave sarai automaticamente iscritto al 
concorso EcoAttivi. È gratuito! 

In che cosa consiste?
All’interno dell’app troverai numerose azioni da svolgere, 
quiz, sfide e missioni.
Gli argomenti sono vari: ambiente, sostenibilità, rifiuti, 
riciclo e mobilità. Il pianeta che ci ospita va conosciuto 
e rispettato.

Come si accumulano punti?
Se vai in centro a piedi, passeggi o corri, oltre a tenerti in 
forma e respirare aria fresca, accumuli punti.
Se completi quiz ed enigmi, oltre ad imparare nozioni 
simpatiche ed essenziali, accumuli punti.

I punti a cosa servono?
Innanzitutto, più punti hai, più hai aiutato te stesso e 
l’ambiente.
Inoltre, più punti hai, più possibilità avrai di vincere 
premi! 
Puoi convertire i tuoi punti in Ecosconti da spendere 
nelle attività aderenti del territorio.

E tu sei un Fossaltino EcoAttivo?
Più saremo, più aiuteremo il pianeta, più opportunità e 
novità nell’app ci saranno in futuro.

FOSSALTA DI PIAVE È UN COMUNE ECOATTIVO

           Scarica l’app EcoAttivi, dillo agli amici e divertiti facendo azioni positive.

Apple Store:
https://apps.apple.com/us/app/ecoattivi/id1362603460

Play Store:
https://play.google.com/store/apps/details?id=eu.koyn.Bravi_e_Grazie

www.ecoattivi.it

Conoscere e rispettare il pianeta in cui viviamo è 
importante!

?
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Edificio polifunzionale Piazza 4 Novembre
Finanziamento: Fondi PNRR annualità 2022
Importo: €50.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: Efficientamento energetico dell’edifico polifunzionale di 
Piazza 4 Novembre che ospita la Biblioteca Civica, le sedi delle associazioni 
e l’ambulatorio medico, attraverso la sostituzione della caldaia a gas e dei 
dispositivi per il raffrescamento estivo al piano secondo, con nuove 
apparecchiature ad alta efficienza e l'installazione di un impianto 
fotovoltaico da 6,4 kWp con accumulo da 11,5 kWh

Scuola secondaria di primo grado San Domenico Savio 
e Palapiave
Finanziamento: Fondi PNRR annualità 2023/2024
Importo: €100.000
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: Efficientamento energetico del palazzetto dello sport 
“Palapiave” e della scuola secondaria di primo grado “San Domenico 
Savio”, consistente nella realizzazione di un impianto fotovoltaico da 21,68 
kWp, con accumulo da 19,60 kWh.

AMICA–E: riqualificazione energetica edifici
Finanziamento: Energy Service Company 
Importo: €536.736,62
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: L’intervento, coordinato da Città Metropolitana di Venezia e 
finanziato dalla Comunità Europea mediante il progetto ELENA, mira a 

AMICA–E: riqualificazione energetica impianti 
illuminazione pubblica
Finanziamento:  Energy Service Company 
Importo: €639.501,43
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: L’intervento mira a migliorare l’efficienza energetica del 
patrimonio pubblico. Consiste nell’affidamento della riqualificazione degli 
impianti di illuminazione pubblica ad una Energy Service Company che si 
fa carico della progettazione e realizzazione delle opere, oltre alla gestione 
e manutenzione per 14 anni. L’intervento comprende tutti gli impianti di 
illuminazione pubblica.  Il risparmio energetico garantito è del 85,53%

Sistemazione arredo urbano riqualificazione 
di Piazza Vittoria 
Finanziamento: Fondi propri
Importo: €45.000
Stato dei lavori: Progettazione definitiva in corso
Descrizione: Ambito 1- Il manufatto è caratterizzato da un’aiuola circolare 
costituita da cordolo in calcestruzzo rivestito in pietra trani. L’intervento prevede 
la sostituzione dell’attuale rivestimento in pietra danneggiato dai mezzi con 
nuovi elementi sagomati. Contestualmente si prevede anche la manutenzione 
delle piante e alcune predisposizione impiantistiche.
Ambito 2- Riqualificazione del piazzale antistante il campanile mediante la 
creazione di una zona di sosta verde e ombreggiata, dotata di aiuola, punto 
d’acqua e alberatura dove ora sorge la fontana. L’intervento viene 
completato con l’inserimento di panchine in aderenza e la posa di piante 
ornamentali oltre all’adeguamento delle reti tecnologiche e ripristini vari. 
Ammodernamento coerente con i tempi e il rispetto dell’ambiente e con il 
contenimento dei consumi d’acqua ed energetici. manutenzione delle 
piante e alcune predisposizione impiantistiche.

Creazione di spazi di aggregazione ed inclusione 
socio-culturale mediante riqualificazione 
di Piazza 4 Novembre
Finanziamento: Piani integrati CMV e cofinanziamento 
Importo: €765.000 
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: Messa in sicurezza e riorganizzazione degli spazi presenti nel 
giardino antistante il Municipio, dove si affacciano le attività pubbliche e 
commerciali. L’obiettivo è conservare prevalentemente le aree a verde, 
rimuovendo i percorsi danneggiati e la fontana non più funzionante, 
convertire in uno spazio da destinare a piazza maggiormente fruibile ed 
accogliente che metta in relazione le varie attività e che al contempo offra 
nuovi luoghi di incontro per una maggiore aggregazione e socializzazione e 
fornendo lo spazio per il nuovo mercato. Il tutto preservando una cornice 
naturalistica in buona parte destinata a parco con ampi spazi destinati 
all’installazione di giochi e attrezzature inclusive.

Efficientamento energetico Palapiave
Finanziamento: Art.1 c.29 legge 145/2019 anno 2020  
Importo: €50.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L’intervento è consistito nell’efficientamento energetico 
attraverso la sostituzione degli apparecchi luminosi a servizio del campo di 
gioco oltre agli impianti presenti all'interno degli spogliatoi.

Efficientamento energetico sala consiliare
Finanziamento: Fondi propri
Importo: €100.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento è consistito nell'efficientamento energetico 
della sala consiliare mediante la realizzazione di un controsoffitto isolato, 
un nuovo impianto di illuminazione e un impianto di climatizzazione 
dedicato a tutta aria.

RIGENERAZIONE URBANA

EFFICIENTAMENTO ENERGETICO
RIPARTIZIONE INVESTIMENTI PRINCIPALI

OPERE PUBBLICHE

FINANZIAMENTI PNRR IN AMBITO DIGITALE

migliorare l’efficienza energetica del patrimonio pubblico. Consiste 
nell’affidamento della riqualificazione degli edifici ad una Energy Service 
Company che si fa carico della progettazione e realizzazione delle opere, 
oltre alla gestione e manutenzione per 15 anni. L’intervento comprende 
municipio, impianti sportivi, scuola Primaria e Infanzia Salvo d’Acquisto, 
scuola Media San Domenico Savio. Il risparmio energetico garantito è del 
59,42%

Efficientamento
energetico

37%
Rigenerazione urbana

22%

Adeguamenti 
patrimonio pubblico

2%

Messa in 
sicurezza stradale

39%

Estensione dell’utilizzo delle piattaforme nazionali 
di identità digitale spid e cie
Esperienza del cittadino nei servizi pubblici - 
servizi e cittadinanza digitale
Adozione app IO

Adozione piattaforma PagoPa Comuni
Piattaforma notifiche digitali - comuni

Piattaforma digitale nazionale dati - comuni

€14.000

€79.922
€3.402
€7.284
€23.147
€10.172

INTERVENTO - DESCRIZIONE PROGETTO IMPORTO

18
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           Scarica l’app EcoAttivi, dillo agli amici e divertiti facendo azioni positive.

Apple Store:
https://apps.apple.com/us/app/ecoattivi/id1362603460

Play Store:
https://play.google.com/store/apps/details?id=eu.koyn.Bravi_e_Grazie
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MESSA IN SICUREZZA STRADALE

Via Cadorna, 1°Stralcio
Finanziamento: Fondi PNRR 
Importo: €231.000
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: Prolungamento della pista esistente di via Cadorna fino a raggiungere le 
abitazioni presenti oltre via delle Industrie, per complessivi 270 metri mediante la 
realizzazione di un percorso ciclopedonale separato dalla corsia destinata ai veicoli a motore 
da un’ampia aiuola spartitraffico. È da intendersi come stralcio di un progetto più ampio che 
prevede la realizzazione di un unico percorso ciclopedonale che unisce il centro di 
Fossalta di Piave con Monastier.

Via Argine San Marco
Finanziamento: Città metropolitana di Venezia 
Importo: €150.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: Ambito 1- Creazione di un allargamento del piano stradale nell’intersezione 
di Via Argine San Marco con Via ragazzi del ‘99 - piazza Matteotti in modo da aumentare la 
dimensione dell’incrocio. Riorganizzazione e creazione di nuovi marciapiedi pavimentati 
con mattonelle in calcestruzzo quarzato colorato.
Ambito 2-Completamento percorso lato Nord di Via Argine San Marco tra la nuova rampa e 
il capitello di Via Cavour, mediante la creazione di un muretto di contenimento dotato di 
parapetto in ferro verniciato e formazione di marciapiede della larghezza di cm 150.

Realizzazione di una copertura per le auto e i mezzi 
di servizio nella sede della prot. civ. di Via Mazzini
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €30.200
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: La soluzione individuata consiste nella realizzazione 
di una pensilina metallica con sovrastante telo antigrandine e ombreggiate presso l’area 
scoperta annessa alla sede della Protezione Civile. Copertura avente come scopo la 
protezione dalle intemperie di mezzi di servizio in dotazione alla Protezione Civile e dgli 
uffici comunali.

Miglioramento della sicurezza sulla viabilità locale di via Madonna del 
Soccorso - località Campolongo

Realizzazione percorso ciclabile Via Bianchini
Finanziamento: Scomputo oneri 
Importo: €50.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L’intervento mira a migliore la sicurezza stradale in prossimità dell’incrocio 
con Via delle Industrie. Il progetto prevede la realizzazione di un percorso ciclabile oltre il 
fosso di raccolta acque.

Realizzazione percorso pedonale a sbalzo presso Via Ragazzi del ‘99/Via 
Garibaldi
Finanziamento: Fondi propri e contributo BIM Piave
Importo: €130.000
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L’intervento mira a completare la messa in sicurezza dell’accesso pedonale 
alla sommità arginale in corrispondenza del tornante di Via Garibaldi / Ponte di barche. Il 
progetto prevede la realizzazione di una passerella a sbalzo che metta in collegamento il 
marciapiede posto ai piedi del tornante stradale con la sommità arginale e Via Garibaldi.

Piazza 4 Novembre
Finanziamento: Ministeriale e cofinanziamento 
Importo: €100.000
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza di 
Piazza IV Novembre mediante il rifacimento e l'allargamento 
del marciapiede lato biblioteca comunale e l'installazione di 
nuovi impianti di illuminazione in coerenza e prosecuzione 
dell'intervento principale della piazza.

Intersezioni
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €73.500
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L’intervento prevede la messa in sicurezza di:
Via Duca d’Aosta - Ambito I: trivio mediante la realizzazione di una rotatoria a raso
Via Duca d’Aosta - Ambito II: incrocio Via Duca d’Aosta con Via della Speranza mediante 
la realizzazione di una rotatoria a raso
Incrocio tra Via Mazzini, Via Don Sturzo e Via Bianchini mediante il rialzo dell’intero 
incrocio

Adeguamento alle norme di sicurezza degli impianti sportivi 
di via D.L. Sturzo
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €50.000
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: Adeguamento alle norme in materia di sicurezza degli impianti sportivi 
come da prescrizioni del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco mediante la 
realizzazione percorso atleti separato dal percorso pubblico; l'illuminazione a led delle 
tribune; l'adeguamento scale di accesso ai gradoni delle tribune.

Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €75.000
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L’intervento mira a migliorare la sicurezza di accesso e alla valorizzazione 
della località Campolongo mediante l'allargamento sede stradale e miglioramento della 
visibilità all’incrocio tra via Madonna del Soccorso e via Argine San Marco e la 
riqualificazione zona circostante alla chiesetta di Campolongo mediante la sistemazione 
dell’area, la realizzazione di un’area di sosta dedicata.

Asfaltatura via Della Speranza
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €26.400
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento ha previsto la realizzazione di nuove caditoie di raccolta acque 
meteoriche oltre al rifacimento della pavimentazione stradale.

Asfaltatura via Bianchini
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €20.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento ha previsto il rifacimento della pavimentazione stradale fino 
all'incrocio vicino al cimitero.

Asfaltatura via Contee
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €32.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento coordinato con APRetigas ha permesso la realizzazione 
della rete di distribuzione di gas metano a servizio dei residenti e il  rifacimento della 
pavimentazione stradale fino all'incrocio vicino al cimitero.

Asfaltatura via delle Industrie
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €105.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento ha previsto il rifacimento della pavimentazione 
stradale fino all'incrocio vicino al cimitero.

Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €15.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza dei 
pedoni all'interno del contesto urbano e in prossimità di 
luoghi particolarmente frequentati come scuole, impianti 
sportivi e piazze. Sono stati realizzati attraversamenti rialzati 
in Via San Domenico Savio, via Calvisano e altri interventi di 
segnaletica.

Completamento pista ciclabile via Roma
Finanziamento: Fondi ministeriali 
Importo: €900.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza di 
pedoni e ciclisti lungo l'asse di collegamento tra il centro 
urbano e la stazione ferroviaria di Fossalta di Piave. L'opera ha 
previsto la realizzazione del secondo tratto di pista ciclabile 
lungo Via Roma fino al confine con il Comune di Meolo, per 
circa nuovi 700m, oltre all'installazione di due nuove 
pensiline di fermato autobus.

 
  

Punti di ricarica auto elettriche 
Finanziamento: Avviso pubblico
Importo: /
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L'intervento mira a dotare il territorio di una rete di ricarica per veicoli 
elettrici e ibridi- plug-in. Attraverso un avviso pubblico è stato individuata la ditta 
incaricata ad installare le  infrastrutture di ricarica mettendo a disposizione dell'utente 
finale un servizio di ricarica a costo zero per l'ente. 

Attraversamenti rialzati

Attraversamenti rialzati
Finanziamento: Fondi propri
Importo: €15.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza dei 
pedoni all'interno del contesto urbano e in prossimità di 
luoghi particolarmente frequentati come scuole, impianti 
sportivi e piazze. Sono stati realizzati attraversamenti rialzati 
in Via Mazzini, Via Don Luigi Sturzo, Piazza Matteotti e altri 
interventi di segnaletica.

ADEGUAMENTO PATRIMONIO PUBBLICO

PER MONASTIER 
DI TREVISO

PER VENEZIA

FERROVIA VENEZIA-TRIESTE

PER SAN DONA’ 
DI PIAVE

PER NOVENTA
DI PIAVE

PER ZENSON
DI PIAVE

VENEZIA

TRIESTE
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MESSA IN SICUREZZA STRADALE

Via Cadorna, 1°Stralcio
Finanziamento: Fondi PNRR 
Importo: €231.000
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: Prolungamento della pista esistente di via Cadorna fino a raggiungere le 
abitazioni presenti oltre via delle Industrie, per complessivi 270 metri mediante la 
realizzazione di un percorso ciclopedonale separato dalla corsia destinata ai veicoli a motore 
da un’ampia aiuola spartitraffico. È da intendersi come stralcio di un progetto più ampio che 
prevede la realizzazione di un unico percorso ciclopedonale che unisce il centro di 
Fossalta di Piave con Monastier.

Via Argine San Marco
Finanziamento: Città metropolitana di Venezia 
Importo: €150.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: Ambito 1- Creazione di un allargamento del piano stradale nell’intersezione 
di Via Argine San Marco con Via ragazzi del ‘99 - piazza Matteotti in modo da aumentare la 
dimensione dell’incrocio. Riorganizzazione e creazione di nuovi marciapiedi pavimentati 
con mattonelle in calcestruzzo quarzato colorato.
Ambito 2-Completamento percorso lato Nord di Via Argine San Marco tra la nuova rampa e 
il capitello di Via Cavour, mediante la creazione di un muretto di contenimento dotato di 
parapetto in ferro verniciato e formazione di marciapiede della larghezza di cm 150.

Realizzazione di una copertura per le auto e i mezzi 
di servizio nella sede della prot. civ. di Via Mazzini
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €30.200
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: La soluzione individuata consiste nella realizzazione 
di una pensilina metallica con sovrastante telo antigrandine e ombreggiate presso l’area 
scoperta annessa alla sede della Protezione Civile. Copertura avente come scopo la 
protezione dalle intemperie di mezzi di servizio in dotazione alla Protezione Civile e dgli 
uffici comunali.

Miglioramento della sicurezza sulla viabilità locale di via Madonna del 
Soccorso - località Campolongo

Realizzazione percorso ciclabile Via Bianchini
Finanziamento: Scomputo oneri 
Importo: €50.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L’intervento mira a migliore la sicurezza stradale in prossimità dell’incrocio 
con Via delle Industrie. Il progetto prevede la realizzazione di un percorso ciclabile oltre il 
fosso di raccolta acque.

Realizzazione percorso pedonale a sbalzo presso Via Ragazzi del ‘99/Via 
Garibaldi
Finanziamento: Fondi propri e contributo BIM Piave
Importo: €130.000
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L’intervento mira a completare la messa in sicurezza dell’accesso pedonale 
alla sommità arginale in corrispondenza del tornante di Via Garibaldi / Ponte di barche. Il 
progetto prevede la realizzazione di una passerella a sbalzo che metta in collegamento il 
marciapiede posto ai piedi del tornante stradale con la sommità arginale e Via Garibaldi.

Piazza 4 Novembre
Finanziamento: Ministeriale e cofinanziamento 
Importo: €100.000
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza di 
Piazza IV Novembre mediante il rifacimento e l'allargamento 
del marciapiede lato biblioteca comunale e l'installazione di 
nuovi impianti di illuminazione in coerenza e prosecuzione 
dell'intervento principale della piazza.

Intersezioni
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €73.500
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L’intervento prevede la messa in sicurezza di:
Via Duca d’Aosta - Ambito I: trivio mediante la realizzazione di una rotatoria a raso
Via Duca d’Aosta - Ambito II: incrocio Via Duca d’Aosta con Via della Speranza mediante 
la realizzazione di una rotatoria a raso
Incrocio tra Via Mazzini, Via Don Sturzo e Via Bianchini mediante il rialzo dell’intero 
incrocio

Adeguamento alle norme di sicurezza degli impianti sportivi 
di via D.L. Sturzo
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €50.000
Stato dei lavori: In corso
Descrizione: Adeguamento alle norme in materia di sicurezza degli impianti sportivi 
come da prescrizioni del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco mediante la 
realizzazione percorso atleti separato dal percorso pubblico; l'illuminazione a led delle 
tribune; l'adeguamento scale di accesso ai gradoni delle tribune.

Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €75.000
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L’intervento mira a migliorare la sicurezza di accesso e alla valorizzazione 
della località Campolongo mediante l'allargamento sede stradale e miglioramento della 
visibilità all’incrocio tra via Madonna del Soccorso e via Argine San Marco e la 
riqualificazione zona circostante alla chiesetta di Campolongo mediante la sistemazione 
dell’area, la realizzazione di un’area di sosta dedicata.

Asfaltatura via Della Speranza
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €26.400
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento ha previsto la realizzazione di nuove caditoie di raccolta acque 
meteoriche oltre al rifacimento della pavimentazione stradale.

Asfaltatura via Bianchini
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €20.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento ha previsto il rifacimento della pavimentazione stradale fino 
all'incrocio vicino al cimitero.

Asfaltatura via Contee
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €32.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento coordinato con APRetigas ha permesso la realizzazione 
della rete di distribuzione di gas metano a servizio dei residenti e il  rifacimento della 
pavimentazione stradale fino all'incrocio vicino al cimitero.

Asfaltatura via delle Industrie
Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €105.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento ha previsto il rifacimento della pavimentazione 
stradale fino all'incrocio vicino al cimitero.

Finanziamento: Fondi propri 
Importo: €15.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza dei 
pedoni all'interno del contesto urbano e in prossimità di 
luoghi particolarmente frequentati come scuole, impianti 
sportivi e piazze. Sono stati realizzati attraversamenti rialzati 
in Via San Domenico Savio, via Calvisano e altri interventi di 
segnaletica.

Completamento pista ciclabile via Roma
Finanziamento: Fondi ministeriali 
Importo: €900.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza di 
pedoni e ciclisti lungo l'asse di collegamento tra il centro 
urbano e la stazione ferroviaria di Fossalta di Piave. L'opera ha 
previsto la realizzazione del secondo tratto di pista ciclabile 
lungo Via Roma fino al confine con il Comune di Meolo, per 
circa nuovi 700m, oltre all'installazione di due nuove 
pensiline di fermato autobus.

 
  

Punti di ricarica auto elettriche 
Finanziamento: Avviso pubblico
Importo: /
Stato dei lavori: Progettazione in corso
Descrizione: L'intervento mira a dotare il territorio di una rete di ricarica per veicoli 
elettrici e ibridi- plug-in. Attraverso un avviso pubblico è stato individuata la ditta 
incaricata ad installare le  infrastrutture di ricarica mettendo a disposizione dell'utente 
finale un servizio di ricarica a costo zero per l'ente. 

Attraversamenti rialzati

Attraversamenti rialzati
Finanziamento: Fondi propri
Importo: €15.000
Stato dei lavori: Completato
Descrizione: L'intervento mira alla messa in sicurezza dei 
pedoni all'interno del contesto urbano e in prossimità di 
luoghi particolarmente frequentati come scuole, impianti 
sportivi e piazze. Sono stati realizzati attraversamenti rialzati 
in Via Mazzini, Via Don Luigi Sturzo, Piazza Matteotti e altri 
interventi di segnaletica.

ADEGUAMENTO PATRIMONIO PUBBLICO

PER MONASTIER 
DI TREVISO

PER VENEZIA

FERROVIA VENEZIA-TRIESTE

PER SAN DONA’ 
DI PIAVE

PER NOVENTA
DI PIAVE

PER ZENSON
DI PIAVE

VENEZIA

TRIESTE
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Assessore  |  Lia Davanzo
Politiche sociali, politiche giovanili, 
pari opportunità, problematiche abitative, 
personale
Lunedì su appuntamento  17.00 - 18.30

POLITICHE
SOCIALI

Quando si parla di “Politiche sociali” si intende tutta una 
serie di azioni rivolte alla progettazione, programmazione e 
attuazione di pratiche volte a garantire una non solo dignitosa 
ma bensì piacevole qualità di vita a ogni persona residente 
nel territorio di Fossalta di Piave. Sul concetto di “qualità 
di vita” è bene che chi ha l’impegno di amministrare si 
interroghi volgendosi al passato, interpretando il presente, 
ma soprattutto, puntando lo sguardo al futuro. E’ per questo 
motivo che, senza tralasciare una sintetica presentazione 
di alcuni servizi e progetti tra i più caratterizzanti, ci preme 
sottolineare la filosofia alla base delle scelte programmatiche 
di questo settore;  scelte che per lo più si sono tradotte in 
azioni concrete o che si tradurranno, in quanto i tempi spesso 
trascendono i periodi di legislatura, soprattutto se si vuole 
guardare oltre, a lungo termine.
Ecco che allora si è investito nel personale in termini di 
quantità (tempo pieno per l’assistente sociale, aumento delle 
ore per il servizio SAD, un amministrativo a tempo parziale) 
e, ovviamente, di qualità (formazione) per fronteggiare 
l’evoluzione di una società sempre più complessa che 
comporta sicuramente ottime opportunità, ma anche, di 
contro, situazioni di difficoltà, in particolar modo relazionale, 
responsabili dell’aumento di casi di fragilità che urgono risposte 
professionali e di sostegno. Inoltre l’aspetto positivo di una 
crescente aspettativa di vita obbliga a ripensare le politiche nei 
confronti degli anziani sia in termini di aumento di servizi, sia in 
termini di azioni di prevenzione e sviluppo di iniziative sociali, 
culturali e ricreative.
Sono state citate solo alcune tematiche rilevanti di questi 
cambiamenti in atto, certo è che di fronte a fenomeni di così 
vasta portata un ente locale da solo può agire per quello che 
può, ma se ci si pone in un’ottica di collaborazione e apertura, 
ecco che insieme, unendoci, si potranno affrontare le cose in 
modo più efficace. La sinergia con le altre realtà presenti nel 
paese (Parrocchia, Associazioni,…) ha permesso di garantire 
risposte significative e realizzare iniziative importanti per i nostri 
cittadini giovani e  meno giovani.
L’intrecciare reti di relazioni e confronti con le Amministrazioni 
vicine (in particolare Meolo, Noventa di Piave, San Donà di 
Piave, Musile, di Piave,…) ha fatto nascere progetti rilevanti e 
forieri, sicuramente, di sviluppi proficui per il benessere di tutti 
(qualche esempio: Comune Amico della Famiglia; Consiglio 
Comunale dei Ragazzi e delle Ragazze;…). D’altronde progettare 
e programmare pensando ancora e solo ai confini comunali è 
quanto mai miope e riduttivo: le persone si spostano, i giovani 
si spostano; bisogna ragionare in termini più ampi e garantire 
un’effettiva parità di opportunità. 

COMUNE AMICO 
DELLA FAMIGLIA

Il progetto "COMUNE AMICO DELLA FAMIGLIA", 
che prevede, tra l’altro, la certificazione omonima, 
racchiude in un’unica programmazione generale e 
condivisa tutte le aree di competenza dell’Ente locale 
riguardo le politiche per la Famiglia. Si tratta di un 
impegno concreto a favore delle famiglie al fine di 
garantire lo sviluppo e la diffusione di politiche di 
benessere sociale. Il progetto ha preso avvio con 
l'adozione della DGC n. 121 del 26/10/2022 di 
"Adesione al Network nazionale dei comuni amici 
della famiglia", obiettivo perseguito in accordo con 
gli altri tre comuni dell'area sandonatese: San Donà, 
Noventa, Musile e Fossalta. Nello specifico sarà 
previsto un piano d’azione condiviso e trasversale 
ai diversi settori dell’Ente locale e l’attivazione di 
uno Sportello Famiglia. Nel corso del 2022 si sono 
avviati gli incontri non solo tra le Amministrazioni, 
ma anche Parrocchie, Scuole, Associazioni, Enti 
commerciali...allo scopo di individuare priorità 
d’intervento e strategie condivise. Attualmente si 
sta lavorando in sinergia per proporre iniziative 
vantaggiose con le principali realtà economiche 
del territorio e con le aziende dei trasporti pubblici 
(Confartigianato, Confcommercio…), che verranno 
attivate nei primi mesi del 2024.

FOCUS 
SULLO SPORTELLO FAMIGLIA

A partire dal mese di maggio 2023, presso la 
sede municipale è attivo un nuovo servizio, lo 
“Sportello Famiglia”, con giorno di apertura 
al pubblico il giovedì dalle 09.00 alle 12.00 e 
contatto al numero 3274812367 o tramite mail: 
sportello.famiglia@comunefossaltadipiave.it. Lo 
Sportello Famiglia offre informazioni sui servizi 
per le famiglie, sia pubblici che privati, sui servizi 
scolastici e formativi (scuole e doposcuola), 
orientamento verso i servizi pubblici e privati del 
territorio (comune, ULSS ecc.), informazione 
su interventi economici comunali, regionali e 
ministeriali a favore delle famiglie e ascolto delle 
necessità evidenziate. Il progetto nasce a seguito 
dell’adesione da parte del Comune di Fossalta di 
Piave al Progetto “Comune Amico della famiglia” 
assieme ai Comuni di Musile di Piave, Noventa di 
Piave e San Donà di Piave, per cui, nel caso, è 
possibile accedere allo Sportello Famiglia anche 
negli altri comuni nei giorni e orari indicati dagli 
stessi.
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CONSIGLIO COMUNALE
DEI RAGAZZI

E’ stato istituito il Consiglio Comunale dei Ragazzi e delle 
Ragazze con l’intento di favorire la sperimentazione di 
forme di cittadinanza attiva per i giovani frequentanti la 
scuola primaria e secondaria di primo grado. Il CCRR è 
un organo istituzionale, nato da un percorso educativo 
che consente la partecipazione dei più giovani alla vita 
della città, disciplinato da un suo specifico regolamento, 
approvato dal Consiglio Comunale degli Adulti. 
E’ uno strumento di partecipazione e di educazione 
civica, consente di coinvolgere attivamente i ragazzi 
e le ragazze nel loro contesto di vita e nella comunità 
locale attraverso la promozione di una molteplicità di 
azioni interconnesse, concrete e realizzabili. Accanto 
al protagonismo dei ragazzi è fondamentale il supporto degli adulti nei differenti ambiti, in particolare gli amministratori 
comunali, gli insegnanti e gli educatori. Questa esperienza permetterà di far conoscere alle nuove generazioni il 
funzionamento dell’Istituzione dell’Ente comunale e delle funzioni che esercita; della Regione e del Governo centrale.
A tale scopo si inseriscono il viaggio a Venezia e il viaggio a Roma. Proprio in questa occasione, dall'1 al 3 novembre, i 
componenti del Consiglio Comunale dei Ragazzi e delle Ragazze dell'Istituto comprensivo E. Mattei Fossalta-Meolo, insieme 
ai loro insegnanti e ai rispettivi sindaci e alle giunte dei due comuni, si sono recati a Roma per visitare il Parlamento, il Senato 
e il Palazzo del Quirinale. Un viaggio storico-artistico-istituzionale impegnativo e altamente formativo per i nostri ragazzi che 
li ha avvicinati ancor di più all'impegno che si sono assunti e che stanno portando avanti con grande entusiasmo: quello 
di esseri cittadini attivi e presenti all'interno della loro comunità. Infatti il lavoro dei giovani consiglieri si svolge con riunioni 
periodiche in sala consiliare dove il confronto, l’impegno e le proposte non mancano mai.
Nella primavera del 2024 ci sarà il rinnovo del CCRR per dare l’opportunità ad altri ragazzi di vivere un’esperienza così 
ricca di significati e continuare a seminare “germogli” di educazione civica 
e cittadinanza attiva.

LARGO AI GIOVANI

Largo ai giovani...la parola ai giovani...in quest’ottica sono stati 
avviati momenti di incontro/confronto al fine di ragionare su 
proposte concrete di attività aggregative che hanno portato alla 
realizzazione di alcuni eventi, ad esempio Musica in ...campo 
in collaborazione con l’Associazione NOI – Casa Gioia APS.

Il progetto "Comune amico della famiglia" coinvolge ovviamente anche 
la categoria giovanile e, insieme ad altre Amministrazioni coinvolte (San 
Donà, Noventa, Musile,...), si sono organizzate attività dedicate, come 
ad esempio “Festival si riparte! La parola ai giovani…”, progetto 
realizzato con finanziamenti regionali.

Anche quest’anno, allo scopo di promuovere proposte di aggregazione 
e spazi educativi per i ragazzi, ha ripreso il progetto Wonderland. Tale 
progetto è gratuito e dedicato ai ragazzi frequentanti le classi della scuola 
secondaria di primo grado. È attivato dall’Amministrazione Comunale in 
sinergia con il Progetto Minori per la presenza degli educatori e alcuni 
volontari del progetto “Reti solidali”  per rispondere ai bisogni emersi dai 
minori e dalle loro famiglie. 
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Il progetto Wonderland consiste nel creare un momento 
extrascolastico in cui i ragazzi possano aggregarsi, vivendo il proprio 
tempo libero assieme ad adulti significativi e avviare positive relazioni 
tra coetanei, creando un gruppo eterogeneo all’interno del proprio 
territorio. Si svolge in due pomeriggi alla settimana, nelle giornate di 
mercoledì e venerdì dalle ore 15.00 alle ore 17.30, presso la scuola 
primaria “Salvo D’Acquisto” di Fossalta di Piave.
Tra le attività svolte, oltre a un supporto nello svolgimento dei compiti 
scolastici, sono previsti anche laboratori presso realtà artigianali 
del territorio allo scopo di farle conoscere ai ragazzi, stimolare la 
loro manualità e dare loro la possibilità di sviluppare un’eventuale 
passione; in ogni caso avvicinarli al mondo del lavoro.

���������������������������

VUOI POTENZIARE LA MEMORIA?
PER GLI OVER 60: PROGETTO PALESTRA-MENTE

DI COSA SI TRATTA?
Un corso per consentire ai partecipanti di acquisire maggiori 
competenze, abilità e consapevolezza della propria mente e 
del proprio corpo, incentivando un’invecchiamento sano e attivo.
Corso proposto agli over 60 e si svolge in 4 incontri.

QUANDO?

Mercoledì 10 gennaio, dalle ore 15:00
Mercoledì 17 gennaio, dalle ore 15:00
Mercoledì 24 gennaio, dalle ore 15:00
Mercoledì 31 gennaio, dalle ore 15:00

L’Amministrazione Comunale con la collaborazione 
dell’associazione Auser invita la cittadinanza 

Presso il Centro Civico “L. Cattel”, Via XXIII giugno, 2

POLITICHE SOCIALI

PROGETTO RETI SOLIDALI

È attivo da quattro anni il progetto “Reti Solidali” che ha come obiettivo quello di riconoscere la centralità sociale della 
famiglia in quanto luogo di relazioni, affetti e cura, e quello di riconoscere l’importanza delle funzioni che essa svolge ai fini 
di promuovere il proprio benessere e quello dell’intera comunità in cui è inserita. Il progetto mira a promuovere un percorso 
di scambi e relazioni rivolte al superamento delle difficoltà che possono vivere le famiglie del territorio. A Fossalta di Piave 
la Rete è composta da circa una decina di volontari che, alla presenza dell’Assistente sociale del Comune e un’educatrice 
dell’AULSS 4 “Veneto Orientale”, si riunisce una volta al mese. Fino ad oggi sono state attivate numerose forme di aiuto per 
famiglie a rischio sociale. Per il nostro territorio è una risorsa fondamentale poiché, favorendo la diffusione di una cultura 
dell’accoglienza e della solidarietà, offre aiuto e protezione alle famiglie che ne hanno bisogno.

CORSO DI ITALIANO PER STRANIERI
Quest’anno è partita l’iniziativa del Corso gratuito di Italiano per stranieri, promosso dall’Amministrazione Comunale 
in collaborazione con alcuni volontari delle “Reti Solidali”. 
Da ottobre, tutti i giovedì mattina, dalle ore 8.45 alle ore 10.15, presso la sala riunioni sita sopra la Biblioteca 
Comunale, tre insegnanti volontarie fanno lezione ad un gruppo di 12 stranieri provenienti da diverse nazionalità 
e residenti a Fossalta. L’obiettivo è quello di fornire loro una conoscenza di base della lingua italiana in un clima di 
scambio e accoglienza, incentivando soprattutto l’aspetto socio-relazionale. E’ un’opportunità utile a favorire il processo 
di integrazione e inclusione nel nuovo territorio di residenza. 
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LAB ORIENTA

Per la fascia di giovani a partire dalle scuole superiori, noi quattro comuni, Fossalta di Piave Musile di Piave San 
Donà di Piave Noventa di Piave, abbiamo aderito ad una progettazione condivisa proposta dall’Associazione Fare 
Civico. In linea con le Indicazioni Ministeriali sull’Orientamento e contro la dispersione scolastica, si propongono 
degli incontri di lancio per i giovani sul tema del lavoro e dell’economia, a Fossalta il primo incontro “LAB orienta” 
è previsto lunedì 04 dicembre presso il centro civico Luciano Cattel. A seguire (da gennaio 2024) sono stati 
calendarizzati momenti a tema su argomenti specifici e laboratori per gruppi di lavoro più ristretti. Lo scopo è di 
accompagnare i ragazzi in scelte importanti, quali appunto la scuola e il mondo del lavoro, fornendo informazioni 
utili e strumenti adeguati per entrare con consapevolezza nel mondo delle professioni.

SERVIZIO PUNTO PRELIEVI

Il servizio, attivo dal 2004, è rivolto ai cittadini di ogni età 
del Comune di Fossalta di Piave, con esclusione di minori 
di 14 anni e di donne in stato di gravidanza. 
Il Comune gestisce il servizio tutti i lunedì mattina dalle 
ore 7.00 alle ore 8.30 all’interno del Municipio in un 
ambulatorio predisposto per i prelievi ematici. Il servizio è 
accessibile inserendo l’impegnativa rilasciata dal proprio 
Medico di Medicina Generale all’interno della cassettina 
rossa, ubicata nell’androne del Municipio, entro le ore 
11.00 del giovedì precedente al lunedì in cui si desidera 
effettuare il prelievo ematico. Il referto è scaricabile dal 
sito dell’Azienda Sanitaria, tuttavia le persone che hanno 
difficoltà con questa procedura possono rivolgersi al 
Servizio Sociale del Comune il mercoledì dalle ore 15.00 
alle ore 16.00 e il venerdì dalle ore 9.00 alle ore 10.00. 
Dopo il periodo di emergenza COVID – 19, in cui il 
servizio è sempre rimasto attivo, ma con un numero di 
utenti limitato, si è ripreso ad effettuare circa 30 prelievi a 
seduta. In un anno vengono eseguiti circa 1500 prelievi. 

SPORTELLO BADANTI

È un servizio pubblico e gratuito, offerto dal Comune 
insieme all’azienda AULSS 4 “Veneto Orientale”, che ha 
lo scopo di dare informazione, orientamento e supporto 
a tutti i cittadini coinvolti nella gestione domiciliare di 
persone non autosufficienti. Lo sportello opera in rete con 
i Servizi sanitari, le Associazioni di volontariato e gli Enti 
del terzo settore presenti nel territorio. Propone una o più 
assistenti familiari che possano rispondere alle necessità 
di cura della persona interessata, offre informazioni sui 
servizi presenti nel territorio a favore delle persone non 
autosufficienti, attivando, qualora necessario, i servizi 
competenti e monitora la qualità del rapporto tra assistente 
famigliare, assistito e famiglia. 
Tutti i lunedì lo sportello è operativo a San Donà di Piave al 
Centro anziani "Colora il tuo tempo" dalle 8.30 alle 12.30 
o al numero di telefono 3792370077 oppure attraverso 
l’indirizzo mail sportello@cdrmonumento.com.

PROGETTO SI VA AL MARE

Da quest’anno l’Amministrazione Comunale di Fossalta 
di Piave, insieme alle Amministrazioni Comunali di San 
Donà di Piave, Musile di Piave e Noventa di Piave, ha 
aderito al progetto “Vai al mare con 5 euro”, promosso 
dalle organizzazioni sindacali SPI-CGIL, FNP-CISL UILP-
UIL, Pensionati e Associazioni AUSER, ANTEAS e ADA 
VENEZIA. 
Il progetto è rivolto alle persone che abbiano compiuto 60 
anni, autosufficienti e residenti nel Comune di Fossalta 
di Piave, permettendo loro l’accesso, ad un costo basso, 
a un periodo di soggiorno al mare nella vicina località 
di Eraclea Mare. L’iniziativa si è svolta dal 26 agosto al 
8 settembre 2023, dal lunedì al venerdì, dove con una 
quota di 5 euro al giorno veniva compreso il trasporto 
con pullman e la sistemazione in stabilimento balneare 
con ombrellone e lettino. Non sono mancate le attività di 
animazione, come karaoke, corsi di Aquagym e Ginnastica 
dolce, tornei di carte sotto l’ombrellone e tornei di bocce. 
Al progetto hanno partecipato un gruppetto di cittadini del 
nostro paese.
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CONTROLLO DEL VICINATO 

PROTEZIONE CIVILE

Il 6 settembre 2023 il nostro Comune ha sottoscritto, pres-
so la Prefettura di Venezia, il Protocollo d’Intesa – Progetto 
“Controllo del Vicinato”. Un “patto” di collaborazione tra 
cittadini e forze dell’ordine che vede coinvolti la Prefet-
tura, il Comune di Venezia e diversi comuni della Città 
Metropolitana di Venezia. 
Il "Controllo del Vicinato" è un’iniziativa, sotto la guida del-
la Prefettura, volta ad implementare il grado di sicurezza 
dei cittadini mediante una rete informativa facente capo 
ai cittadini stessi, avente le seguenti finalità:
• condividere e rendere visibili tutte le esperienze di 

Controllo del Vicinato presenti sul territorio nazionale;
• mettere a disposizione di tutti i gruppi le "migliori pra-

tiche" che man mano si consolideranno negli anni;
• creare e diffondere strumenti standard (formazione, 

formulari, manuali, loghi, ecc.) per sostenere la vita 
organizzativa dei gruppi;

• aiutare e sostenere le Amministrazioni Comunali che 
decideranno di realizzare il Programma nei loro terri-
tori.

L’Associazione Controllo del Vicinato è composta da una 
rete territoriale di volontari e specialisti volontari che for-
niscono consulenza e supporto gratuito alle Amministra-
zioni Comunali, alle associazioni locali e a privati cittadini 
che intendono sviluppare programmi di sicurezza resi-
denziale e organizzare gruppi di sorveglianza.
Le Amministrazioni Comunali, associazioni locali e privati 
cittadini, compatibilmente con la presenza dei volonta-
ri dell’Associazione nel loro territorio, possono chiedere 
supporto sia nelle fasi iniziali del Programma sia in quelle 
successive. Nelle fasi iniziali i volontari possono parteci-
pare ad incontri informativi, con Amministratori comunali, 
rappresentanti delle Forze dell’Ordine, associazioni loca-
li e di categoria, finalizzati per illustrare il Programma di 
Controllo del Vicinato. I volontari sono anche disponibili 
a organizzare o partecipare ad assemblee pubbliche o a 
incontri tra privati cittadini.
L’attività di controllo si sostanzia in un’attenta sorveglianza 
da parte dei cittadini in merito ai fatti che accadono nella 
propria zona di residenza, con la possibilità di comunica-
re eventuali fatti o circostanze sospetti alle Forze dell’Ordi-

Il Comune esercita precise funzioni nel campo della 
protezione civile, definibile come la struttura locale 
di intervento e supporto nell’attività di previsione e 
prevenzione di eventi calamitosi. 
E' stato ricostituito il Gruppo Comunale Volontari di 
Protezione Civile con nuove adesioni, come gruppo 
di volontariato, il quale necessita di ulteriore sostegno 
in termini di nuovi volontari, formativi e di risorse 
(accedendo a forme di finanziamenti specifici) per 
garantire un’operatività sempre più pronta ed efficace, 
nonchè per incrementare i collegamenti con altri gruppi 
dei paesi vicini al fine di assicurare, sempre, l'intervento 
nelle situazioni di emergenza o di solidarietà.
Con atto di Consiglio Comunale n. 45 del 20/12/2017 

ne che procederanno alla verifica del- l e 
segnalazioni pervenute. 
Grazie all’attività di informazione 
e sensibilizzazione dei referenti, 
hanno aderito al progetto nuove 
vie del paese e incrementando 
così il numero di cittadini aderenti. 
Naturalmente quanto maggiore sarà 
l’estensione delle aree del territorio 
comunale “controllate” dai cittadini, tanto più capillare 
diventerà l’informazione e l’efficacia dell’attività dei volon-
tari.
Attualmente il territorio del nostro comune è suddiviso in 
sei zone che fanno capo ai relativi coordinatori. Al riguar-
do è fondamentale che la copertura delle vie del paese 
sia la più estesa possibile, in modo che le maglie della 
rete, costituita dai cittadini attivi nel programma di con-
trollo, siano fitte e ben collegate. 
Va ricordato che il compito dei cittadini volontari deve 
essere circoscritto alle attività di controllo e segnala-
zione, nel rispetto dei protocolli operativi e di sicurezza 
emanati dall’Associazione Controllo del Vicinato, fermo 
restando che l’intervento diretto rientra nelle compe-
tenze delle forze di polizia. Naturalmente quanto più 
tempestive e precise saranno le informazioni fornite ai 
tutori dell’ordine, tanto più renderà tempestivo ed effica-
ce il loro intervento. Proprio per garantire questo tipo di 
interazione è importante l’aggiornamento e la formazione 
dei volontari e il costante confronto con le autorità di pub-
blica sicurezza.
L’amministrazione sostiene e promuove il controllo di vi-
cinato, per renderlo sempre più diffuso, garantendo così 
una maggior copertura del territorio finalizzata a migliora-
re il livello di sicurezza reale e percepito. A tale proposito 
continuano le riunioni del Comitato, finalizzate a informa-
re i cittadini, aggiornare i volontari aderenti, raccogliere 
nuovi iscritti e implementare la rete. L’ultimo incontro 
pubblico dell’Associazione Controllo del Vicinato si è te-
nuto venerdì 1 dicembre 2013, con la partecipazione del 
Comandante della Compagnia Carabinieri di San Donà 
di Piave, del Comandante del Distretto di Polizia Locale 
VE2-TV1, del Referente Provinciale e del Referente locale 
dell’Associazione C.D.V..  

è stata approvata la convenzione 
per l’istituzione del Servizio 
Intercomunale di Protezione Civile 
del distretto del Sandonatese tra 
i comuni di Ceggia, Fossalta di 
Piave, Meolo, Musile di Piave, Noventa di Piave, Torre di 
Mosto, San Donà di Piave; tale atto è da ritenersi anche 
quale adempimento all’obbligo fondamentale relativo 
alle “attività, in ambito comunale, di pianificazione di 
protezione civile e di coordinamento dei primi soccorsi”.

Nel corso del 2024 si prevede di procedere 
all'aggiornamento del Piano Comunale di Protezione 
civile. 
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SPORT

Numerosi studi e approfondimenti insistono sulla 
necessità di una sana attività fisica e sportiva dei più 
giovani che è fondamentale per molteplici motivi. Lo sport 
aiuta a sviluppare capacità motorie e capacità relazionali, 
a mettersi in gioco lavorando in gruppo e a superare i 
propri limiti.
Aiuta lo sviluppo cognitivo, sociale e affettivo dei giovani 
e favorisce un maggior livello di attenzione e un minore 
assenteismo a livello scolastico. I giovani atleti hanno 
anche, in genere, una maggiore autostima rispetto ai 
coetanei sedentari.
Proprio per questo l’amministrazione comunale, 
condividendo le proposte delle società sportive del 
territorio, sostiene le varie attività che le stesse offrono ai 
cittadini, in particolar modo quelle rivolte ai più giovani, 
non solo mettendo a disposizione le strutture pubbliche, 
ma anche contribuendo affinché via sia sempre una più 
ampia disponibilità di attività.
Come amministrazione sosteniamo l’ingresso delle nuove 
attività nella “Polisportiva Fossaltina asd” perché riteniamo prioritaria la scelta di far confluire all’interno di un unico 
circuito le associazioni sportive che richiedono l’utilizzo delle palestre comunali e questo proprio per andare incontro ai 
cittadini, soprattutto ai più piccoli, sempre molto incerti sulle scelte, vista l’età.
Non solo proposte ma anche grande collaborazione con le realtà sportive  come in occasione dell’iniziativa “RI” VIVI 
LO SPORT dal 24 maggio al 4 giugno 2021. Con momenti dedicati all'attività sportiva all'aperto per la valorizzazione del 
benessere psico-fisico e la promozione degli sport presenti nel territorio, per bambini e adulti. Presso gli Impianti sportivi 
di via Don Luigi Sturzo e presso l'Oratorio Gasa Gioia sono state proposte le seguenti discipline: Calcio, Karate, Tennis-
calcetto-paddle, Yoga, Minibasket, Pallavolo, Zumba, Tai Chi, Ginnastica artistica maschile e femminile, Podistica corsa 
campestre per ragazzi, Podistica “i profumi del Piave” corsa per adulti, Krav Maga, Ju jitsu, Ginnastica dolce.

Vice Sindaco  |  Anna Novello
Istruzione, Manifestazioni ed eventi, 
Sport e Associazionismo

Per quanto riguarda le attività del Gruppo Volontari 
di Protezione Civile, continua il costante impegno e 
la particolare attenzione riservata alle problematiche 
della sicurezza e della prevenzione, non solo in ambito 
comunale ma a largo raggio d'azione, anche favorendo 
attività formative e di aggiornamento. 
Viene garantito e supportato l'intervento e la presenza dei 
volontari laddove vi siano situazioni di necessità di tutela 
della popolazione. 
Per mantenere un adeguato livello di professionalità 
e operatività, i Volontari hanno frequentato i corsi di 
primo soccorso e per l’uso del “defibrillatore”, corsi per 
il conseguimento dell’abilitazione all’uso della motosega 
in emergenza, corso per la ricerca di persone scomparse. 
Inoltre, in autonomia o in collaborazione con altri gruppi 
di volontari di P.C. dei comuni vicini, hanno partecipato 
ad esercitazioni in varie situazioni di emergenza simulate. 
Sempre in collaborazione con altri gruppi i nostri volontari 

sono sempre stati attivi, per assistenza alla popolazione, 
in occasione dei cosiddetti “grandi eventi” o di cerimonie 
o manifestazioni locali. 
Naturalmente, e questa è la parte più rilevante dell’attività 
della P.C., i volontari sono intervenuti in proprio o a 
supporto del personale del comune per fronteggiare le 
emergenze che si sono verificate, con sempre maggior 
frequenza negli ultimi anni, a seguito di eventi meteo 
particolarmente intensi e a volte disastrosi, con caduta di 
alberi, interruzioni stradali, ecc..  

Infine, va sottolineato che il Gruppo Comunale Volontari 
di P.C. è stato costantemente impiegato, nell’assistenza 
ai cittadini, per fronteggiare le criticità e necessità insorte 
con la pandemia da Covid-19 e in particolare nella 
distribuzione delle mascherine e dei generi di prima 
necessità, nonché nei turni di supporto presso i punti 
vaccinali dell’ULSS 4 di Jesolo e San Donà di Piave.  
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ASD POLISPORTIVA FOSSALTINA 

Con la ripartenza delle attività per l’annata sportiva 2023 
2024 è stata presa una decisione difficile per il settore 
agonistico di buon livello dell’Associazione. La serie D 
della pallavolo femminile che è stata riconquistata nel 
2019 e mantenuta ai vertici in questi anni, è stata ceduta 
all’Elpis Volley di Meolo. La decisione è maturata sia per 
le difficoltà post Covid a reperire ragazze che potevano 
ambire a ricoprire ruoli a certi livelli, sia per scelta dei 
vertici che hanno sempre sposato la politica di giocare 
con le nostre atlete senza corrispondere compensi. Nella 
scelta della società beneficiaria del titolo in cessione, si è 
ritenuto di privilegiare l’appartenenza al territorio e i buoni 
rapporti con i dirigenti dell’Elpis Meolo.  Quanto sopra 
ci ha dato però la spinta di ripartire riallacciando nuove 
sinergie con la Polisportiva Monastier con la quale al 
momento condividiamo un progetto di collaborazione per 
lo sviluppo del volley giovanile (S3, under 12 e under 13.  
La nostra Polisportiva, riferisce il Presidente, è comunque 
molto attiva in diverse sezioni sportive. Allo stato attuale vi 
sono ca. 250 atleti che frequentano le palestre suddivisi in 
12 sezioni con oltre il 52% di tesserati/associati residenti 
nel Comune di Fossalta. Pur con le difficoltà e l’aggravio di 
costi, dovuti anche alla riforma dello sport partita a luglio, 
l’associazione gode di buona salute riuscendo a mantenere 
per l’anno in corso ancora inalterate le quote di iscrizione 
e di frequenza ai corsi. Nel corso dell’anno la Polisportiva 
ha promosso più volte l’attività partecipando   alle giornate 
dello sport, alla sagra paesana, al Grest parrocchiale, 
organizzando corsi per l’utilizzo del defibrillatore, tornei 
di under 12 e gare di ginnastica artistica avvalendosi del 
grado di professionalità di circa 15 nostri istruttori. Tutto 
questo però è stato reso possibile grazie ad un gruppo di 
volontari che compongono il direttivo e alla disponibilità 
dell’’Amministrazione Comunale che ha patrocinato e 
contribuito economicamente a molti dei nostri eventi e 
che ci ha dato  la possibilità di svolgere la nostra attività 
utilizzando al meglio le tre palestre messe a disposizione. 
A tutti loro va il mio caloroso ringraziamento. 

Fabio Zanutto - Presidente Asd Polisportiva Fossaltina 

A.C.D. FOSSALTA

Con il rinnovamento della nostra Associazione iniziata a 
Luglio 2023, con un nuovo direttivo, un nuovo Presidente 
e con nuovi allenatori in questa prima stagione i nostri 
obbiettivi sono quelli di riportare nel corso delle prossime 
stagioni sportive tutte le squadre del settore giovanile in 
organico. L’obbiettivo è arrivare al centenario della società 
nel 2026 al completo.
In questa prima stagione abbiamo puntato sul settore 

giovanile iniziando dai ragazzini più piccoli, con il nostro 
nuovo responsabile del settore Riccardo Pavan. L’impegno 
è grande e le soddisfazioni già stanno arrivando viste le 
iscrizioni e la partecipazione.
Siamo riusciti ad avere tutte le squadre,  dai Piccoli Amici,  
Primi Calci fino alla squadra degli Esordienti,  abbiamo 
inoltre costituito anche la squadra dei Giovanissimi (2009 
e 2010) che partecipa al campionato Provinciale e gioca 
alla domenica mattina. 
Abbiamo poi la squadra Juniores (2005 e 2006) che 
partecipa anche essa al campionato Provinciale e gioca 
al sabato pomeriggio.
Poi per quanto riguarda la prima squadra, che milita 
in questa stagione nel campionato di Prima Categoria, 
abbiamo optato per una squadra esclusivamente di 
giovani, per dare la possibilità ad un gruppo di ragazzi 
di ottima qualità di giocare e fare esperienza in un 
campionato sicuramente complicato, che con il Mister 
Femio Alessandro stanno cercando di crescere e maturare 
calcisticamente.
Cercheremo, come abbiamo già iniziato a fare, di 
organizzare dei tornei e dei raggruppamenti con i ragazzini 
più piccoli, per portare altre squadre del territorio ad 
usufruire dei nostri impianti sportivi che il Comune ci 
mette a disposizione.
L’impegno per la crescita del settore giovanile è, e sarà, il 
nostro obbiettivo principale.

Andrea Nacca – Presidente A.C.D. Fossalta

CALCIO AMATORI FOSSALTA

E’ una bellissima realtà calcistica amatoriale nata circa 
40 anni fa da un gruppo di amanti del calcio. Molti sono 
i giocatori che in tutti questi anni si sono avvicendati in 
innumerevoli e memorabili battaglie in campo, ma negli 
ultimi 30 anni una cosa è rimasta invariata: il gruppo 
dirigenziale! La sfrenata passione di Menin Gianfranco, 
storico presidente ed ora vice presidente, Stefano Serafin 
“nuovo” presidente e De Bortoli Gianpaolo allenatore e 
preparatore atletico, ha permesso di scrivere stupende 
pagine di calcio fatte di grandi vittorie (titolo “Campioni 
d’Italia” nel 2015 a Riccione) e sofferte sconfitte, ma 
anche storie di nuove e profonde amicizie all’insena 
del divertimento, del rispetto e della lealtà… e non solo 
sportiva! La scorsa stagione si è conclusa con la conquista 
del terzo posto in classifica che ha permesso di disputare 

LA PAROLA ALLE SOCIETÀ 
E ASSOCIAZIONI LOCALI

SPORT
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il campionato provinciale conclusosi con l’uscita ai quarti 
di finale. Attualmente il Fossalta è secondo in classifica a 
pochi punti dalla vetta, pronto a dare battaglia per vincere 
il campionato. 

Stefano Serafin – Presidente Calcio Amatori Fossalta

ASD SHOTOKAN KARATE

In questi 2 anni l'associazione ha proseguito il percorso 
Ludico Motorio di Base con rilevanti risultati agonistici 
e non agonistici. La cosa più importante è stata la 
collaborazione di molti genitori. Il “progetto scuola” rivolto 
ai bambini della scuola dell’infanzia e primaria, possibile 
anche grazie ad un contributo economico da parte 
dell’amministrazione comunale, ha avuto grande successo 
con l'adesione ai corsi di karate di molti bambini/e. Con 
la passione e l’impegno dei Maestri Gianni Perissinotto 
e Vittorio Salamon, molti atleti hanno Vinto il Titolo 
ITALIANO, a Caorle. Pre Agonisti: ELIA DANIEL, MATTIA 
BIONDO, LUCA ORTOLAN, LORENZO PERISSINOTTO. 
Esordienti: MAELA DANIEL, EMMA FURLAN, RACHELE 
PESCE. Cadetti: ANDREA FOLIN. Titolo EUROPEO, a 
Caorle:  REBECCA GIACOMETTI, CAMILLA NARDIN, 
RACHELE PESCE, VITTORIA MARION. 

Gianni Perissinotto – Presidente ASD SHOTOKAN KARATE

SCUOLA DI BALLO JUNIOR GIADA

Con Sede a Monastier di Treviso, attiva da 20 anni nel 
territorio con varie sedi: Fossalta di Piave, Monastier di 
Treviso, Zenson di Piave coordinata dall'insegnante Katia 
Carnio - Diplomata ASC in varie discipline. Presentiamo 
varie tipologie di  corsi di ballo per ragazzi/e  e adulti come 
ad esempio Balli latino americani coreografico, balli di 
gruppo, ballo liscio e balli caraibici. Con il nostro gruppo 
partecipiamo a diverse manifestazioni e sagre paesane, 
fiere, Carnevale e molto altro con esibizione e animazione. 
Collaboriamo per la stagione 2023/24 con l' orchestre 
Luca Roncari e Giorgia Mori. 

Katia Carnio – Presidente Scuola di Ballo Junior Giada

SPORTING FOXALTA 

Negli ultimi 24 mesi lo Sporting Foxalta ha svolto ed 
organizzato numerosi tornei come: Tornei Federali FIT 
di Tennis, Tornei del Circuito TPRA amatoriale di tennis, 
tornei TPRA di Padel, open day di tennis e padel, corsi 
di tennis e padel per ragazzi e adulti, partecipazione al 
campionato a squadre serie D2 di tennis, lezioni individuali 
di tennis e padel, torneo invernale ed estivo di calcetto, 
torneo estivo di Beach Volley, festa per il Decennale 
dell'Associazione, conferenze su alimentazione sportiva e 
su approccio mentale, copertura con struttura fissa di un 
campo di padel. 

Stefano Donà – Presidente Sporting Foxalta

OLL SCARS FOSSALTA

Compleanno in grande stile per la “Marcia della Pace”.
Domenica 26 novembre si è svolta la 30^ edizione della 
tradizionale marcia che annualmente si svolge a Fossalta 
di Piave. Grande affluenza di atleti appartenenti alle 
società podistiche dei Paesi vicini e non solo. Moltissimi 
anche i camminatori che hanno invaso le strade e i 
percorsi dedicati alla manifestazione.
La Marcia della Pace rappresenta il fiore all’occhiello 
dell’A.S.D. OLL SCARS, l’associazione podistica che 
ormai da quasi dieci anni ha preso in mano le redini della 
manifestazione. Anche quest’anno, con il prezioso aiuto 
della Proloco Fossaltina e il contributo del Comune, la 
Marcia ha riscosso il favore dei numerosi partecipanti che, 
nonostante il freddo pungente si sono dati appuntamento 
a Fossalta.
Soddisfatti gli organizzatori che hanno visto premiati il 
lavoro e le energie spese per l’evento. 
L’A.S.D. OLL SCARS rappresenta sempre più una solida 
realtà del panorama associativo del nostro paese, ma 
anche del panorama podistico veneziano e trevigiano 
contando ad oggi più di 200 iscritti; tra i fossaltini  
meritano una menzione particolare Francesco Zamuner e 
Attilio Moregola entrambi concludendo delle maratone ed 
ultra maratone riconosciute a livello nazionale.
Con questi presupposti c’è da ben sperare per il futuro 
dello sport fossaltino.
Mercoledì 6 dicembre si è svolta a Mestre, presso l’aula 
convegni di Forte Marghera, la premiazione delle società 
sportive della provincia di Venezia che hanno partecipato 
alla 37^ Venice Marathon effettuata lo scorso mese di 
ottobre.
Delle 50 società veneziane presenti alla competizione, 
il 1° posto è stato conquistato dalla A.S.D. Oll Scars 
Fossalta, grazie ai suoi 85 atleti partecipanti, bissando 
il successo già conseguito nel 2019, prima del Covid, 
quando gli Oll Scars gareggiavano ancora sotto le insegne 
della Polisportiva Fossaltina, a cui sono stati legati fino a 
metà del 2021.

Aldo Serafin – Presidente A.S.D. OLL SCARS
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AUSER A.P.S (Associazione di Promozione Sociale)

Il circolo si conferma un punto di riferimento per il benes-
sere e l'intrattenimento dei cittadini. Il 2023 un Anno di 
Impegno Sociale e Culturale. 
Cinema Auser: Non solo una forma di intrattenimento, ma 
anche un modo per coinvolgere la comunità, nei diversi 
temi trattati dall’ambiente, alla commedia brillante e ai 
nuovi temi sociali come l’intelligenza artificiale e il meta-
verso. 
Gite e Viaggi: Le destinazioni spaziano da Cividale, Trie-
ste, Vicenza a Praga, e queste escursioni sono sempre 
coadiuvate da guide esperte durante tutto l'itinerario. 
Opera Lirica a Verona e Film Musicali: Sono stati organiz-
zati eventi culturali, coinvolgendo un pubblico attento e 
appassionato, anche al di fuori dell'Auser. 
Mostre: Le nostre mostre hanno come obiettivo coinvol-
gere artisti locali, promuovendo la partecipazione attiva 
della comunità. Da menzionare le mostre: Vivere il colore 
“Mondi nuovi” e “La seconda vita delle cose”. 
Convegni Culturali: Il circolo Auser ha profuso un impegno 
costante nell'organizzazione di convegni culturali aperti a 
tutti, trattando tematiche interessanti e attuali “Luoghi in-
soliti della laguna” con il naturalista di Musile Michele Za-
netti ed ancora: “Impianti fotovoltaici” e “Facciamo luce 
sulla bolletta elettrica” (mercato libero e/o tutelato). 
Attività ludiche: Il gioco del Burraco è un’attività ludica 
capace di mettere sullo stesso piano e far stare bene in-
sieme persone che appartengono a generazioni differenti. 
In sintesi, l'Auser si conferma un punto di aggregazione e 
di valorizzazione del territorio, promuovendo cultura, so-
ciale e benessere attraverso una varietà di iniziative coin-
volgenti, la solidarietà è uno dei principi cardine del suo 
essere. Uniti si affrontano meglio le difficoltà!
Baita Anacleto – Presidente circolo AUSER APS di Fossalta di Piave

AUSER ODV (Organizzazione di Volontariato)

Una grande rete di solidarietà e partecipazione: Un Breve 
Riepilogo delle Attività 2023. I volontari sono la grande 
ricchezza e il motore di Auser. L’Accompagnamento So-
ciale rappresenta uno dei principali servizi territoriali svolti 
dalla nostra Associazione. Ciò che lo caratterizza sono le 
destinazioni in quanto hanno carattere prettamente so-
ciale, sociosanitario o socio assistenziale. Si effettuano 
servizi di trasporto per accompagnare persone anziane e 
diversamente abili principalmente verso luoghi di cura e 
centri socio-assistenziali. La natura propria del volontaria-
to Auser non è solo servizio, ma relazione con la persona 
portatrice di disagio. Il volontariato Auser si misura, per-
tanto, non solo con il numero dei servizi erogati, ma con 
la qualità delle relazioni alimentate. Il capitale sociale è 
quindi RELAZIONE tra individui che cooperano per rag-
giungere obiettivi altrimenti irraggiungibili, con valori con-
divisi nella vita di tutti i giorni. Per Auser, sussidiarietà non 
è sostituzione del pubblico, ma arricchimento del pubbli-

co, mediante le risorse e le competenze dei cittadini. L’Ac-
compagnamento Sociale rappresenta, anche per Auser 
Fossalta di Piave, uno dei principali servizi territoriali che 
la nostra Associazione svolge. 
I 27 Volontari Auser, di Fossalta di Piave che quotidiana-
mente e liberamente dedicano parte del loro tempo alla 
comunità, quantificata in ore è la seguente: ad ottobre 
2023 sono state 1.675 mentre nel 2022 sono state 1.788.
I chilometri percorsi, sempre ad ottobre 2023, 40.477 nel 
2022 sono stati 31.694. Questi dati sono, il risultato del 
numero dei servizi: ad ottobre 2023 sono stati 935 nel 
2022 furono 857. I Numeri dimostrano da una parte l’im-
portanza del nostro impegno e dall’altra il venir sempre 
meno il finanziamento di questo genere di welfare da par-
te dello Stato. Altri servizi svolti, ma non meno importanti; 
sono lo sportello “Infopoint” che con le sue 230 pratiche 
sanitarie solte e i 400 chilometri percorsi in tutto l’anno. 
Il “punto prelievi” 140 servizi per un totale di 3.550 chi-
lometri percorsi. Ultimo, ma per questo non meno impor-
tante, “il laboratorio sartoria” dove ci si trova, il lunedì, in 
armonia e si costruiscono le bamboline, “le Nine” che 
vengono “offerte” nei mercatini della zona per autofinan-
ziamento. Il bisogno di volontari è sempre in aumento vie-
ni anche tu ad aiutare chi ha bisogno di aiuto.

Fontanini Francesco – Presidente circolo AUSER ODV di Fossalta di Piave

AVIS - Sezione comunale di Fossalta di Piave

Costituita nel lontano 1970 da 7 soci fondatori di cui an-
cora oggi ne ricordiamo il nobile gesto, per oltre 50 anni 
ha svolto la propria attività promozionale con il crescen-
te obiettivo di raccogliere nuovi donatori, adeguando nel 
tempo la proposta e arricchendola di nuovi contenuti al 
fine di sensibilizzare i propri associati. Gli ultimi anni, 
coincisi con l'insediamento del nuovo Consiglio Direttivo, 
sono stati inevitabilmente i più complicati sotto il profilo 
relazionale, condizionati dalle restrizioni imposte dal pe-
riodo pandemico che hanno fortemente limitato la possi-
bilità di organizzare eventi che garantissero il coinvolgi-
mento di più persone. Le graduali riaperture che hanno 
caratterizzato gli ultimi due anni ci hanno consentito di 
essere molto più presenti e vicini al territorio attraverso la 
classica Pedalavis, ma anche con iniziative culturali quali 
ad esempio la rievocazione storica del percorso Hemin-
gway, guidata dal compaesano Bruno Marcuzzo. Grande 
successo è stato riscontrato in occasione dell'evento "La 
Musica nel Sangue", concerto giunto ormai alla settima 
edizione. Altra importante attività svolta ha riguardato il 
"progetto scuola", iniziativa realizzata in collaborazione 
con AVIS Provinciale di Venezia orientata a promuovere la 
cultura del dono a partire dai più piccoli. Grazie alla fattiva 
collaborazione dei docenti, sono stati coinvolti ragazze e 
ragazzi delle classi IV e V elementare e delle scuole medie 
che, attraverso progetti mirati, hanno potuto confrontar-
si con dei professionisti che li hanno aiutati a ragionare 
sull'importanza della donazione del sangue. Durante l'an-
no AVIS ha inoltre partecipato, assieme alle altre associa-

ASSOCIAZIONI DI VOLONTARIATO

Vice Sindaco  |  Anna Novello
Istruzione, Manifestazioni ed eventi, 
Sport e Associazionismo
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zioni presenti nel comune di Fossalta, per la realizzazione 
di due importanti eventi: la "Cena all'ombra del campani-
le" e la "Giornata della pace". Sono state importanti occa-
sioni di collaborazione a dimostrazione che, se si unisco-
no le forze, si possono ottenere grandi risultati a beneficio 
di tutta la comunità. Si è trattato di un periodo denso di 
impegni ma anche di grandi soddisfazioni. AVIS Fossalta, 
grazie alla caparbietà dei propri iscritti, ha saputo reagi-
re positivamente alle difficoltà che coinvolgono il mondo 
dell'associazionismo e più in generale tutto il terzo settore. 
Novembre non è ancora tempo di bilanci ufficiali, ma i 
primi risultati parziali indicano che la raccolta di sangue 
ed emoderivati ha segnato un robusto segno positivo, mo-
tivo di orgoglio per tutta la comunità fossaltina. Per questo 
motivo il mio ringraziamento personale va in primis a tutti 
i donatori che quest'anno hanno saputo andare oltre ogni 
aspettativa, in secondo luogo a tutto il Consiglio Direttivo 
che con grande impegno e dedizione non ha mai fatto 
venir meno il suo appoggio durante le numerose attività 
svolte. La strada da percorrere è ancora lunga ma la via 
che abbiamo imboccato è sicuramente quella giusta, non 
dimenticando mai quello che deve essere il nostro unico 
obiettivo: la salute degli ammalati. 
Francesco Minato – Presidente Sezione Comunale AVIS Fossalta di Piave

ADOCES ODV

Promuove le donazioni solidali del 
sangue cordonale e delle cellule 
staminali emopoietiche (che han-
no sostituito il midollo osseo) per 
incrementare le donazioni volonta-
rie disponibili presso il Registro Ita-
liano Donatori IBMDR a beneficio 
dei malati di leucemia o altre gravi 
malattie onco-ematologiche che 
necessitano del trapianto ma che 
non hanno in famiglia un donatore 
compatibile. I Centri di Trapianto 
devono trovare quindi una dona-
zione fra quelle volontarie, mes-
se a disposizione dalle mamme donatrici e dai donatori 
iscritti al Registro. Il sangue del cordone ombelicale viene 
raccolto dopo il parto, in totale sicurezza per mamma e 
bambino, in sacche che vengono crioconservate, tipizza-
te, iscritte nel Registro IBMDR e possono rimanere dispo-
nibili anche per decenni nelle Banche dei nostri Ospedali. 
In caso di riscontrata compatibilità con un paziente, la 
sacca viene inviata al Centro di trapianti per essere uti-
lizzata a scopo trapiantologico. La coppia donatrice deve 
rispondere a criteri di idoneità alla donazione stabiliti dalle 
normative vigenti al fine di garantire al paziente la sicu-
rezza della donazione. La pandemia Covid 19 ha causato 
criticità alla rete donazionale e trapiantologica e quindi il 
progetto “Bimbo dona papà dona” propone di chiedere 
anche ai papà di diventare donatori per incrementare le 
donazioni a disposizione dei malati.

LA CARITAS PARROCCHIALE DI FOSSALTA

Nell’ultimo biennio la Caritas Parrocchiale è stata gran-
demente sostenuta dalla generosità dei fossaltini. Si sono 
potute così mantenere le varie iniziative ormai da tempo 

avviate quali: il temporaneo sostegno economico per pa-
gare le bollette a famiglie in difficoltà, aiuto al pagamento 
del canone di affitto, nei periodi invernali si è intervenuti 
per garantire il riscaldamento e acqua calda sanitaria in 
nuclei con l’impianto non funzionante e con la fornitura 
di una stufa a legna, il pagamento dei medicinali a quanti 
non riuscivano a sostenere questa spesa, la partecipazio-
ne di alcune componenti del gruppo Caritas al progetto 
Reti Solidali e alle iniziative attivate con il progetto, favo-
rire la partecipazione al Grest parrocchiale ai bambini/e 
che non avrebbero potuto parteciparvi, in collaborazione 
con i Servizi Sociali comunali si è intervenuti in situazio-
ni che chiedevano un intervento immediato. Il servizio 
per l’emergenza abitativa, ormai consolidato, ha avuto 
una possibilità temporanea di un secondo alloggio che 
ha consentito di rispondere a necessità sopravvenute nel 
corrente anno. Il Gruppo ha dato vita ad un nuovo servizio 
di raccolta e distribuzione vestiario per bambini/e dell’età 
0-12 anni con l’apertura di una stanza presso la sede dei 
Fossaltini Solidali a Fossalta di Piave. L’avvio è stato pro-
mettente, vi sono numerosi accessi e si spera di risponde-
re al bisogno di tante famiglie con bambini piccoli. 

Tamai Alfiero – Presidente CARITAS Fossaltina

FOSSALTINI SOLIDALI - IL PERCHÉ DI UNA PRESENZA

A Fossalta di Piave, sin dall’anno 2009 esiste l’Associa-
zione Fossaltini Solidali ODV;  nata per perseguire finalità 
di solidarietà sociale cercando  di aiutare i singoli e le  
famiglie in difficoltà, attraverso: la realizzazione un punto 
di riferimento per l’approvvigionamento e la distribuzione 
di generi di prima necessità, distribuendoli alle famiglie in 
base ad una Convenzione con i Servizi Sociali dei Comu-
ni; la costituzione di un punto d’ascolto delle necessità 
dei richiedenti con informazioni e soluzioni dei problemi 
personali e famigliari; l’impegno perché l’aiuto sia tempo-
raneo, legato cioè ad un periodo di difficoltà, aiutandoli 
per superarlo e trovare le motivazioni per tornare all’au-
tosufficienza. Proponendosi come punto di riferimento 
contro lo spreco alimentare, raccogliendo risorse e beni 
da distribuire poi ai propri assistiti.
La Parrocchia ha messo a disposizione gratuitamente dei 
locali in Casa Gioia, operiamo in convenzione con i Co-
muni di Fossalta di Piave e di Meolo. Un aiuto importante 
arriva dall’Associazione Banco Alimentare del Friuli, che 
ogni mese ci fornisce alimenti provenienti dalle ecceden-
ze dell’agricoltura, aiuti della Comunità Europea e quelli 
derivanti dalla raccolta della Colletta Alimentare. Attual-
mente l’aiuto alle famiglie consiste in una borsa mensile 
di generi alimentari di prima necessità per un importo di 
circa 80 €, assistiamo in media 20 famiglie di Fossalta e 
30 famiglie da Meolo, per un totale circa 180 persone,  
tra cui una quarantina  almeno sono  minori. Ogni sei 
mesi le famiglie da noi aiutate, vengono rinviate ai servizi 
sociali di provenienza per verificare e aggiornare la situa-
zione esistente, per scelta dell’associazione infatti, voglia-
mo che l’aiuto sia temporaneo e che   non si trasformi in 
assistenza. L'Associazione, composta da 15 unità, tra i 
soci fondatori, ricordiamo, c’era anche l’ex Parroco don 
Mario Manente, (che tutti ricordiamo con riconoscenza), 
ha attivato una rete di collaborazioni con le Parrocchie, i 
Servizi Sociali dei Comuni, il Banco Alimentare di Pasian 
di Prato, l’Emporio Solidale di San Donà di Piave, le co-
operative, le associazioni, il Centro Servizi Volontariato di 
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Venezia, i privati operanti in settori affini. Il nostro moto è 
“aiutare sempre con un sorriso”, sorriso che distribuiamo 
e riceviamo, ed è la nostra soddisfazione più appagante, 
specialmente dai bambini! Infine un appello a tutti i Fos-
saltini, perché aiutino le famiglie in difficoltà e segnalino 
al Comune, ai Servizi sociali, alla Parrocchia o a noi, quei 
casi che per vergogna, per dignità o per paura rimangono 
nascosti e non ci permettono di intervenire. 
Superata l’emergenza Coronavirus, si stanno presentan-
do nuovi casi di famiglie e singoli in stato di necessità a 
cui facciamo fronte con i mezzi a nostra disposizione. E’ 
chiaro però che se l’emergenza, come sembra, si protrae, 
le necessità aumenteranno, per questo il nostro appello a 
quanti hanno a cuore le difficoltà delle famiglie e voglio-
no contribuire in base alle loro disponibilità, di prendere 
contatto presso la sede dell’associazione in Piazza della 
Vittoria, 38 – (Casa Gioia); nei giorni Lunedì e Giovedì dal-
le ore 16,00 alle 18,00. 

Giuliana Nardese - Presidente dell’Associazione Fossaltini Solidali

ASSOCIAZIONE "LA CASA ROSSA ETS": 
COMUNITÀ CHE ACCOGLIE

Da alcuni anni la nostra Associazione “La Casa Rossa” 
è impegnata in una ristrutturazione/ampliamento degli 
immobili esistenti. Ciò si è reso necessario per dare una 
risposta alle nuove normative e per rendere più consono 
e accogliente l’ambiente, creando anche nuovi spazi in 
cui “far vivere bene” i residenti e i loro operatori. Vengo-
no incrementati anche i posti di accoglienza da 14 a 18 
in Comunità Alloggio, per andare incontro alle aumentate 
esigenze delle famiglie, per sollievo o residenzialità.
L’impegno è notevole, ma ci è stato permesso per la gran-
de generosità di tanti benefattori che contribuiscono in 
vari modi e per la presenza di volontari che quotidiana-
mente sono disponibili per il trasporto, servizi di manu-
tenzione e altro. Per quanto concerne lo svolgimento delle 
nostre giornate, esse sono suddivise fra lavoro (laboratorio 
conto terzi, ceramica, cucito) e momenti di uscita, fra cui 
palestra, nuoto, ballo, fisioterapia, soggiorno al mare e 
gite alla scoperta del territorio. Si aggiungono alcune gior-
nate di presenza nel nostro comune e nei comuni limitrofi 
in occasione di mercatini e feste paesane. Tutte queste 
attività vengono svolte in un rapporto di gestione e col-
laborazione con la Cooperativa “Madonna dei Miracoli”. 

Fiorella Scapolan – Presidente dell’Associazione La Casa Rossa

NOGRA VENETO

L’Associazione, riconosciuta dal MINISTERO DELL’AM-
BIENTE  E DELLA TUTELA DEL TERRITORIO E MARE, 
è costituita anche nella Regione Veneto, e più specifi-
catamente nelle Provincie di Venezia, Treviso, Vicenza e 
Verona per le finalità di cui alla legge 11 agosto 1991 n. 
266; non ha fini di lucro e svolge la sua attività solo per 
fini  di pubblica utilità, per la salvaguardia dell’ambiente 
e in particolare intende, con l’ausilio dei propri associati, 
concorrere alla prevenzione dei danni ecologici, degli in-
cendi, degli inquinamenti idrici, acustici  ed atmosferici; 
per i fini delle leggi sull’ambiente, sull’attività venatoria, 
ittica, zoofila, agricola ed industriale, opera prevenendo 
e reprimendo le trasgressioni alle norme che disciplinano 
l’attività venatoria e la pesca e la tutela degli animali  e che 

sono poste a difesa del patrimonio forestale, delle bellezze 
naturali, delle acque pubbliche, dell’ambiente e dell’eco-
sistema, nonché le violazioni alle prescrizioni del codice 
penale, della navigazione e di tutte le altre leggi speciali, 
regionali, le delibere provinciali, le ordinanze sindacali e 
delle UU.SS.LL. che, in qualsiasi  modo riguardino il pa-
trimonio naturale, vegetale ed animale e la salvaguardia 
del patrimonio artistico e culturale della nazione; svol-
ge inoltre opera di soccorso pubblico in caso di infortu-
ni o calamità, costituendo un apposito gruppo operante 
nel campo della Protezione Civile, in collaborazione con 
quanti sono istituzionalmente preposti a detti scopi. Nella 
Provincia di Venezia sono attivi alcuni Nuclei Operativi, tra 
cui quello di Fossalta di Piave, a partire dal 2020. L’Asso-
ciazione ha inoltre sottoscritto nel 2022 una convenzione 
con il Comune di Fossalta relativamente all’attività di tu-
tela ambientale e di protezione degli animali d’affezione. 
L’Associazione svolge anche permanentemente attività di 
vigilanza ittico-venatoria. Durante il 2022-23 sono state 
presenti sul territorio 14 Guardie Volontarie Zoofile-Itti-
co-Venatorie con oltre 500 ore di presidio sul territorio. 
Nel prossimo futuro è in previsione l'organizzazione di un 
corso per Guardie Volontarie Zoofile, aperto a tutti. 

Leone Alberto – Presidente NOGRA 

GRUPPO SCOUT FOSSALTA I “SAN MARCO”

Gioca, non stare a guardare! Finalmente, quest’anno il no-
stro Gruppo scout è tornato a svolgere tutti i Campi estivi 
a pieno regime! Ragazzi e ragazze sono potuti tornare a 
vivere l’avventura scout lontani da casa: alcuni alle prime 
esperienze, altri, invece, che di strada ne hanno già mol-
ta alle spalle. Le prime a partire sono state le Scolte del 
Fuoco “Edelweiss” che, di fronte ai paesaggi della zona 
di Feltre (BL), hanno avuto l’occasione di riscoprire sé 
stesse, attraverso l'introspezione e la condivisione: “La 
tua visione diventa chiara solo quando guardi dentro il tuo 
cuore. Chi guarda fuori, sogna. Chi guarda dentro, si sve-
glia” [Carl Jung]. Poi, è toccato alla controparte maschile, 
che, diversamente dal solito, in spalla non s’è caricata 
solamente lo zaino…ma pure badile e piccone! Infatti, 
i Rovers del Clan “Le Vecchie Vie”, con campo-base a 
Serrada (TN), si sono messi a disposizione, per compiere 
un nobile servizio per chiunque frequenterà la “Forra Del 
Lupo”: armati di utensili, di voglia di fare e tanto olio di 
gomito, hanno restaurato sentieri e riportato alla luce le 
trincee della Grande Guerra. Lo scopo dell’Associazione 
italiana delle Guide e degli Scout d’Europa Cattolici, alla 
quale aderisce il nostro Gruppo scout, è la formazione 
religiosa, morale e civica dei giovani, attraverso il meto-
do educativo autentico di Lord Baden Powell, interpretato 
cattolicamente. Il Movimento, attraverso proposte educa-
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tive suddivise in base alle diverse fasce d’età e diversifi-
cate per le Sezioni maschile e femminile, mira a restituire 
alla Comunità dei buoni cristiani e dei buoni cittadini. Sei 
un bambino o una bambina di 3°, 4° o 5° Elementare? 
Ti aspettano Lupetti e Coccinelle! Sei un ragazzo o una 
ragazza che frequenta le Scuole Medie? Partecipa anche 
tu alla vita di Riparto! 

Federico ed Emiliano per il Gruppo Scout Fossalta I “San Marco”

LA NOTTE ASSOCIAZIONE

In questi anni ha organizzato eventi durante la sagra pa-
esana, sviluppando e portando nel nostro paese attività 
musicali di alto livello, garantendo sei giorni di intratte-
nimento, accompagnando il tutto a ottimi piatti con oc-
chio particolare ai prodotti locali. Al termine dell’edizione 
2022/2023 parte dell’incasso è stato devoluto ad associa-
zione benefiche, con l’occasione ci teniamo a ringraziare 
l’Amministrazione Comunale, le Associazioni paesane, 
tutte le aziende e i privati che ci hanno sostenuto in que-
sti anni. 

Marco Mazzon – Presidente La Notte Associazione

NOI CASA GIOIA APS 2022 – 2023

Le attività dell’associa-
zione NOI CASA GIOIA 
– APS, come molte al-
tre associazioni, hanno 
visto una sostanziale 
riduzione durante il 
periodo del Covid, sen-
za però fermarsi del 
tutto. Pur con oggetti-
ve difficoltà negli anni 
2020 e 2021 abbiamo 
mantenuto il servizio 
del Grest, come anche 
la “sagra patronale”, è 
continuato il concorso 
“presepi in famiglia” 
con una versione “par-
ticolare” perché fatta 
a distanza. Nel 2022 

finalmente la ripartenza… In collaborazione con l’ammi-
nistrazione comunale, è stato organizzato il pranzo per i 
partecipanti alla giornata ecologica. Alcuni dei nostri soci 
hanno frequentato corso per l’utilizzo del BLSD e al corso 
per addetti antincendio ad alto rischio. Corsi organizzati 
dall’associazione. Altra priorità è la formazione per gli ani-
matori del grest, iniziativa che ha coinvolto oltre 200 per-
sone tra animati, animatori ed adulti. Fondamentale per la 
buona riuscita del Grest la collaborazione ed il contributo 
economico dell’Amministrazione Comunale. A fine luglio 
è partita la sagra patronale, nove giorni di festa, eventi 
musicali, buon cibo e tante persone che hanno collabora-
to per la riuscita della prima sagra  post Covid.
Alla fine del 2022 sono ripresi il concorso presepi, con 
il ritorno delle giuria, formata da tanti ragazzi giovani e 
l’attività di “Aspettando Natale”.

Nel frattempo è stata pensata e creata la 27° rassegna te-
atrale, grazie anche alla collaborazione con l’Amministra-

zione Comunale. Una collo-
cazione temporale diversa 
dalle precedenti, partendo da 
gennaio 2024 con spettacolo 
per ragazzi e la premiazione 
dei ragazzi/e e loro famiglie 
iscritte al concorso Presepi, 
per poi proseguire con altri 4 
spettacoli fino a marzo, di cui 
1 gratuito per ragazzi l’ultimo 
giorno di carnevale, gestito 
quest’ultimo con la collabo-
razione della ProLoco per il 
“nutella party”. Gli spettacoli 
teatrali quest’anno ci hanno 
sorpreso in positivo per la grande affluenza e probabil-
mente la grande voglia delle persone di ritornare fuori e 
magari vedere dal vivo uno spettacolo divertente assieme 
ad altre persone. Tra il mese di dicembre 2022 ed il marzo 
2023 la nostra associazione è stata impegnata con la “ri-
strutturazione” della zona d’entrata ed il bar dell’oratorio, 
al fine di renderli più accoglienti ed usufruibili da parte 
di chi frequenta l’oratorio, inaugurandolo ai primi di apri-
le. Doverosi i ringraziamenti a tutte le persone e imprese 
che si sono prodigate per darci una mano in vari modi. In 
questo periodo (gennaio/maggio 2023), su iniziativa del 
gruppo giovani, di cui 2 sono anche nel Cda dell’associa-
zione, è stato creato un nuovo evento musicale (8-9 giu-
gno) in cui sono intervenute 2 band, amate da giovani e 
meno giovani, con 2 stili diversi, i Rumatera e la Funkasin 
Street Band. L’evento “Musica in campo” ha avuto una 
lunga preparazione ed alla fine si è svolto nonostante la 
pioggia che ha ridotto l’affluenza prevista. La cosa che più 
ci preme evidenziare di questi eventi sono i molti ragazzi 
e giovani che hanno lavorato assieme per una cosa in cui 
credevano, supportati dagli adulti, con un “clima” di gioia 
ed allegria. Tanto è stato il loro entusiasmo che alla fine già 
si pensava a come strutturare l’anno successivo. Il Grest 
nel 2023 ha visto nuove collaborazioni con imprese locali 
per far conoscere ai ragazzi i nuovi laboratori “come si fa”, 
inoltre abbiamo collaborato con la Proloco ed altre asso-
ciazioni all’organizzazione dell’iniziativa “Cena in piazza”, 
che a seguito di un’improvvisa pioggia abbiamo realizzato 
negli spazi coperti presso l’oratorio, con buona soddisfa-
zione dei partecipanti. A seguire la sagra patronale, con 
molte soddisfazioni per l’importante numero di persone 
che hanno gradito mangiare e divertirsi presso il nostro 
stand. Dopo un breve periodo di riposto il gruppo si è nuo-
vamente messo in gioco per gestire al meglio gli importanti 
eventi che hanno coinvolto tutta la comunità: il 10 settem-
bre per il saluto di commiato a Don Marino, l’8 ottobre per 
accogliere il nuovo parroco Don Ireneo, il 14 ottobre per il 
ritorno della Madonna di Longarone in occasione del 60° 
anniversario della tragedia. Eventi per i quali l’associazio-
ne si è prodigata nell’allestire un momento conviviale per 
tutta la comunità presente. Domenica 15 ottobre il nostro 
gruppo ha offerto la propria disponibilità per la gestione 
del rinfresco, presso il piazzale della ditta Floreffe, per i 
partecipanti alla cerimonia della “Giornata della Pace”. 
Dal 29 ottobre al 05 novembre è stata ospitata in oratorio 
la mostra relativa ai 50 anni dal primo campeggio esti-
vo della parrocchia, con tante fotografie dei vari anni di 
campeggio e della Casa di Gosaldo, frutto del lavoro di 
allestimento del Diacono Franco Filiputti ed un gruppo di 
persone che hanno permesso di ricordare i tempi andati. 
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Ultima attività in ordine di tempo è stata la preparazione 
della cena per il 40° di diaconato di Franco Filiputti il gior-
no 11 novembre, con la presenza del Vescovo Michele 
Tomasi. Cerchiamo di fare del nostro meglio per animare 
la nostra comunità fossaltina.

Andrea Perissinotto – Presidente NOI CASA GIOIA APS

PROLOCO FOSSALTINA APS

Ha il piacere di rammentare a soci, simpatizzanti, con-
cittadini ed altri interessati, tramite il presente numero 
del “notiziario”, le iniziative proposte al pubblico in que-
sti due ultimi anni. Dopo la forzata pausa imposta dalla 
pandemia, sia nel 2022 che nel corrente anno ci sono 
state numerose occasioni di incontro di vario genere: uti-
lità pubblica, eventi culturali, intrattenimento, che sono 
stati messi in atto, spesso intrecciati tra di loro, in modo 
da soddisfare le diverse esigenze delle persone.  Chia-
riamo con esempi: nel tradizionale carnevale dei bambi-
ni, nella festa primaverile del libro, in "profumi d'autunno", 
è stato intenso il coinvolgimento e la collaborazione con 
la scuola di primo grado, con la partecipazione dei geni-
tori e l'offerta di compagnie teatrali, musicali e di folklore 
e la presentazione di scrittori locali. Ancora più evidente 
la commistione fra intrattenimento ed aspetti culturali o 
di interesse generale nelle due kermesse autunnali,  tra-
dizionalmente rivolte a tematiche ambientali, la prima ri-
volta all'eccellenza agricola del luogo: il vino, la seconda 
ai mutamenti climatici e alla preservazione del territorio. Il 
coinvolgimento delle scuole con l'orientamento in uscita, 
le "tavole rotonde" con personale estremamente qualifi-
cato e gli spettacoli teatrali offerti, hanno trovato notevole 
riscontro sia di pubblico che di favore da parte dell'opi-
nione pubblica. Occasioni di puro intrattenimento si sono 
verificate in occasione del torneo internazionale di cottura 
della bistecca dell'anno scorso e la riproposta della cena 
in piazza di quest'ultima estate in collaborazione con le al-
tre associazioni del paese. Infine vogliamo ricordare alcu-
ni eventi di interesse generale, come i due corsi di primo 
soccorso BLSD e il corso per la somministrazione di cibi 
e bevande e l'iniziativa sul Canova in collaborazione con 
il consorzio UNPLI di cui facciamo parte “DAL SILE AL 
PIAVE”. Vogliamo accennare al fatto che gli spettacoli e 
gli eventi proposti al pubblico sono come sempre gratuiti. 

Pierluigi Perissinotto – Presidente Proloco Fossaltina 

ASSOCIAZIONE FAMIGLIE CADUTI DISPERSI
 IN GUERRA - SEZIONE DI FOSSALTA DI PIAVE

Soci tesserati 2023 n. 34. Nella nostra attività, svolta  ne-
gli ultimi due anni, si è cercato di mantener fede a quanto 
previsto dalla finalità principale del nostro Statuto: “Valo-
rizzare il sacrificio dei Caduti e Dispersi in guerra, mante-
nerne sempre vivo il Ricordo e la Memoria promuovendo 
e partecipando a Cerimonie organizzate allo scopo”.
Anche se ci preoccupa un po’ il fatto che l’età media dei 
nostri Soci stia salendo, siamo però consolati dal fatto che 
questo è dovuto alla realtà che la nostra nazione, da 80 
anni, vive in pace grazie anche a tutti Coloro che, nei tristi 
eventi di guerra passati, hanno dato la propria vita per la 
Patria.
Sulla base di quanto premesso possiamo riassumere in 
forma sintetica come segue le attività principali degli ulti-

mi due anni: Collaborato attivamente con il nostro Comi-
tato Provinciale per la partecipazione alla Cerimonia del 4 
novembre al Sacrario Militare di Redipuglia (il più grande 
d’Italia con oltre 100.000 Caduti ivi sepolti). A questa Ce-
rimonia la nostra Associazione vi partecipa quasi ininter-
rottamente da oltre vent’anni. Il 25 giugno scorso siamo 
stati in pellegrinaggio al Sacrario militare di Asiago con 
successiva visita alla città. Sicuramente la celebrazione 
più importante di quest’anno, che  ha visto presenti, il 15 
ottobre scorso,  un buon numero di soci, è stata la “Gior-
nata della Pace” in ricordo dei Ragazzi del 99’ . Giornata 
che ogni 5 anni si celebra a Fossalta in loro memoria. 
Abbiamo partecipato, con una discreta rappresentanza, 
a tutte le cerimonie organizzate dall’Amministrazione 
Comunale in ricordo di Eventi importanti ed in memoria 
dei Caduti del nostro comune. La nostra Associazione, 
su delega dell’Amministrazione Comunale, da molti anni 
è impegnata alla custodia del Battistero della Pace dei 
Ragazzi del 99’  curandone il decoro interno, sotto ogni 
aspetto, e quello esterno segnalando eventuali interventi 
di manutenzione ordinaria  che fossero necessari alla sua 
conservazione. 

Il Direttivo  ANFCDG

ANC SEZIONE DI NOVENTA E FOSSALTA DI PIAVE

Scopo della 
A s s o c i a z i o -
ne Nazionale 
Carabinieri è 
quello di re-
alizzare, nei 
limiti delle 
p o s s i b i l i t à , 
l ' ass i s tenza 
morale, cultu-
rale, ricreativa 

ed economica a favore degli iscritti e delle loro famiglie. 
promuovere e partecipare – anche costituendo appositi 
nuclei – ad attività di Volontariato per il conseguimento di 
finalità assistenziali, sociali e culturali. Attraverso la Rivi-
sta mensile "le Fiamme d'argento", inviata gratuitamente 
ai soci, vengono fornite notizie di carattere generale, cul-
turale, professionale, storico e di attualità La sezione della 
ANC di Noventa e Fossalta di Piave è una delle oltre 1600 
sezione dislocate in tutta Italia. Ne fanno parte i carabinie-
ri in congedo e loro famigliari, carabinieri in servizio e soci 
simpatizzanti. E’ stato concretizzato il gemellaggio con la 
sezione di Firenzuola (FI). La manifestazione svoltasi il 18 
settembre 2022 con il patrocinio di entrambi i comuni, ha 
avuto inizio nel comune di Noventa di Piave e dopo il sug-
gestivo lancio dei fiori dal ponte di barche, ha avuto il suo 
culmine a Fossalta di Piave. Il corteo, aperto dalla fanfara 
dei bersaglieri di San Donà di Piave ha visto la presen-
za delle autorità locali, quelle militari e la partecipazione 
di innumerevoli associazioni d’Arma e Combattentistiche 
nonché un folto numero di cittadini che hanno riempito 
il centro di Fossalta di Piave. Nei giorni 05/06/07 mag-
gio 2023 la sezione si è adoperata per partecipare al XXV 
Raduno Nazionale ANC di Ostia. Una tre giorni intensa in 
cui abbiamo potuto assistere al famoso carosello equestre 
del 4° Reggimento Carabinieri a cavallo e, inoltre, visita-
to Roma e il Parco Archeologico di Ostia Antica. Proprio 
nello spirito di condivisione e collaborazione si sono uniti 
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a noi anche appartenenti di altre sezioni limitrofe. La sfi-
lata finale a Ostia ci ha visto tra i protagonisti e, con sod-
disfazione siamo subito finiti nelle pagine del Quotidiano 
Nazionale. Il 22 luglio 2023, con lo scopo di incrementare 
lo scambio socio-culturale con la sezione gemellata, una 
nostra delegazione composta da numerosi soci, si è re-
cata a Firenzuola dove ha potuto visitare alcuni significa-
tivi luoghi storici della zona. Non va dimenticato che nel 
frattempo, la sezione ha continuato a presenziare a tutte 
le manifestazioni promosse dai comuni e da altre associa-
zioni d’Arma e Combattentistiche a cui era stata invitata. 

Gianluigi Cadamuro
Presidente Ass. Nazionale Carabinieri Sez. di Noventa e Fossalta di Piave

FEDERCACCIA ED EKOCLUB

Anche quest'anno, come consuetudine, hanno voluto 
portare avanti iniziative per la raccolta di fondi a favore 
della ricerca per migliorare la qualità e la durata della vita 
dei malati. Fra le varie, purtroppo, patologie che hanno 
bisogno di aiuto ci siamo concentrati sulla cura della Fi-
brosi Cistica. Siamo stati presenti alla sagra Paesana, alla 

tradizionale Sagretta di San Rocco a 
Campolongo e al Festival d’Autunno. 
Purtroppo il tempo non ci è stato sem-
pre favorevole. Un doveroso ringrazia-
mento va a tutte le persone che con il 
loro aiuto hanno reso possibile le ma-
nifestazioni, li ringrazio uno per uno, 
ma in particolare agli amici del gruppo 
La Notte che hanno a cuore il prosie-
guo delle tradizioni anche se questo 
comporta sacrificio e impegno. Grazie 
a tutti perche' assieme abbiamo por-
tato un sorriso di speranza. Le asso-

ciazioni di cui sono referente sono attive nel territorio e di 
conseguenza siamo testimoni o meglio sentinelle di esso. 
E' purtroppo diventata una "normalità " trovare ai margini 
delle strade periferiche, nei fossati, o nelle golene della 
Piave materiali di qualsiasi genere. Rifiuti che potrebbero 
essere conferiti nell’Ecocentro e smaltiti in modo corretto. 
Vorrei ricordare che l'ambiente pulito non è quello che più 
si pulisce ma quello che non si sporca.

Sartori Roberto - Referente Federcaccia ed Ecoclub

GIOVANI NOTE APS

L’associazione è presente a Fossalta dal 2021 ed è già 
un punto di riferimento nell'insegnamento musicale. Ge-
stisce la scuola di musica "Musicamente", che offre una 
vasta gamma di lezioni individuali per pianoforte, chitar-
ra, basso, batteria e canto, guidate da insegnanti esperti 
e appassionati, adatte a studenti di tutte le età. Questa 
istituzione si distingue per la sua dedizione all'apprendi-
mento musicale fin dalla prima infanzia, offrendo corsi 
specializzati per bambini dai 0 ai 6 anni basati sul Meto-
do Gordon. Attraverso un approccio giocoso e creativo, i 
giovani partecipanti esplorano note, ritmi e melodie, svi-
luppando il loro potenziale artistico. In aggiunta, "Musica-
mente" promuove la musica di gruppo con corsi dedicati, 

in cui gli studenti collaborano per suonare in ensemble 
strumentali. Questa esperienza collettiva permette loro di 
mettere in pratica ciò che hanno appreso nelle lezioni in-
dividuali, favorisce la collaborazione e stimola la creatività.  
Il coro della scuola è dedicato esclusivamente agli adulti 
e costituisce un'importante espressione della musica di 
gruppo. Accoglie con entusiasmo tutti gli appassionati di 
musica, indipendentemente dal loro livello di esperienza, 
offrendo a tutti l'opportunità di partecipare e condivide-
re l'armonia musicale. In sintesi, "Musicamente" va oltre 
il semplice insegnamento musicale: è un luogo in cui le 
note si trasformano in veicolo per esprimere emozioni, 
sviluppare competenze e costruire comunità. Sia che tu 
sia un giovane musicista in erba o un adulto desideroso 
di cantare a pieni polmoni, "Musicamente" costituisce la 
chiave per sbloccare il tuo potenziale musicale". 

Gianfranco Rorato – Presidente dell’Associazione Giovani Note APS

CONCENTUS MUSICALE VENETO APS

L’Associazione Culturale nasce nel 2022 da un’idea del 
Maestro Ivano Benedetti, organista della Chiesa Parroc-
chiale di Fossalta di Piave, che, dopo aver condotto alcu-
ne esperienze corali, si dedica all’incentivazione ed alla 
formazione di giovani musicisti locali, con l'obiettivo di 
ampliare la conoscenza, il sostegno e la diffusione della 
musica nella comunità locale. 
Con la collaborazione di affermati professionisti ed ap-
passionati di musica, l'Associazione offre una proposta 
culturale che mira al coinvolgimento e alla formazione di 
giovani musicisti locali e a stimolare la cultura musicale 
con scambi a livello nazionale e internazionale. L'Orche-
stra, che arriva a contare una ventina di elementi, com-
prende principalmente una sezione di strumenti ad arco 
(violini, viole, violoncelli, contrabbassi) e coinvolge altri 
strumentisti (pianoforte, tromba, percussioni) per colla-
borare a particolari brani o eventi. Il repertorio spazia dal-
le musiche barocche a brani di musicisti contemporanei, 
proponendo concerti per orchestra, per strumenti solistici 
e per voci solistiche. Nel corso dell’ultimo anno, l’attività 
del Concentus Musicale Veneto si è sviluppata all’inter-
no di importanti manifestazioni ed eventi del territorio, sia 
con formazioni di duo o trio in occasione di cerimonie, 
serate a tema e presentazioni di libri, sia con l’orchestra 
al completo. In particolare si ricorda il Concerto dell’Im-
macolata nel dicembre 2022, che ha visto il Concentus 
Musicale Veneto esibirsi al suo debutto o nella Chiesa di 
Fossalta di Piave con un’orchestra d’archi e l’esecuzione 
di musiche del barocco, con concerti per violini solistici e 
pianoforte e voci soliste. Nel luglio del 2023, nell’ambito 
della programmazione estiva di Caorle, si è tenuto il Con-
certo “Notte di Note” con musiche di Morricone, di Gior-
dano e di Simon Mossa, concerto con orchestra d’archi, 
pianoforte, percussioni e soprano. Nel corso del 2023, il 
Concentus Musicale Veneto ha collaborato con il compo-
sitore Battista Giordano e la librettista Martina Presottin al 
progetto dedicato al 60mo della tragedia del Vajont con 
l'opera "Vajont. Prima, durante e dopo. Una tragedia ita-
liana", ed ha eseguito la composizione in prima mondiale 
a Longarone e a Fossalta di Piave nell’ottobre scorso, ri-
scuotendo un enorme successo di pubblico e critica, con 
la richiesta di riproporlo in importanti teatri italiani.
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